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Day for the Elimination of Violence against Women: the "Occupied Post" and the "Red
Chair" in Assoporti

Reading time: minute Rome - Raising awareness and combating the

phenomenon of violence against women. Assoporti adheres  to  the

International Day for the Elimination of Violence against Women recalling that

"it is not enough to reaffirm the commitment to the fight against gender

inequalities, and in particular against violence against women only once or

twice a year". The Association of Italian ports, in addition to having joined the

"Occupied Place" project, which was created to raise awareness among

people against violence against women through the occupation of a marked

chair which becomes the symbol of that woman who is no longer there ,

Assoporti has decided to leave a red chair at the entrance to its offices to say

enough to this terrible phenomenon so widespread in our country. "We have

undertaken various initiatives relating to gender inequality in recent years" -

explained the president of the Association, Rodolfo Giampieri - "such as the

signing and dissemination of the Pact for Gender Equality, we often talk about

it at events and conferences, but now we want you to remember every day

when you enter your office that there is a serious problem of violence against

women in our country". "We are at the bottom of the European classifications and it is not tolerable" - specified the

president of Assoporti - "As a port operator we want to give our contribution to awareness actions and I confirm that

many Port System Authorities are carrying out important awareness campaigns, not only in theme of promoting

working environments that overcome inequalities, but also in reference to the numerous violence perpetrated against

women."

Port Logistic Press
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In Assoporti una sedia rossa per ricordare le donne vittime di violenza

Rodolfo Giampieri: è necessario lavorare tutti insieme tutto l' anno contro questo fenomeno

Redazione Seareporter.it

Roma, 'Non basta ribadire l' impegno nella lotta contro le disuguaglianze di

genere, e in particolare contro la violenza sulle donne soltanto uno o due volte

all' anno', esordisce così il Presidente dell' Associazione dei Porti Italiani,

Rodolfo Giampieri, in riferimento alle iniziative messe in atto in occasione

della Giornata Internazionale per l' eliminazione della violenza contro le donne.

Per questo motivo, oltre ad aver aderito al progetto 'Posto Occupato', che

nasce per sensibilizzare le persone contro la violenza sulle donne attraverso l'

occupazione di una sedia contrassegnata che diventa il simbolo di quella

donna che non c' è più, Assoporti ha deciso di lasciare una sedia rossa all'

ingresso dei propri uffici per dire basta a questo terribile fenomeno così

diffuso nel nostro Paese. 'Abbiamo intrapreso diverse iniziative relative alla

disuguaglianza di genere in questi anni, come la sottoscrizione e diffusione

del Patto per la Parità di Genere, ne parliamo spesso in occasione di eventi e

convegni, ma adesso vogliamo che si ricordi ogni giorno entrando in ufficio

che nel nostro Paese c' è un serio problema di violenza sulle donne, 'ha

proseguito Giampieri, 'siamo in fondo alle classifiche europee e non è

tollerabile. Come portualità vogliamo dare il nostro contributo alle azioni di sensibilizzazione e confermo che molte

Autorità di Sistema Portuale stanno facendo campagne di sensibilizzazione importanti, non soltanto in tema di

promozione di ambienti di lavoro che superino le disuguaglianze, ma anche in riferimento alle numerose violenze

perpetuate contro le donne.'

Sea Reporter

Primo Piano



 

venerdì 25 novembre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 27

[ § 2 0 7 0 3 7 5 2 § ]

Perdita di infiammabile al porto di Trieste, l' intervento dei Vigili del fuoco

Dopo ore di lavoro, messo in sicurezza il container dai cui fuoriusciva "acrilato di butile stabilizzato"

I Vigili del fuoco di Trieste sono intervenuti al terminal "Samer & Seaports" del

punto franco nuovo del porto di  Trieste a causa di una perdita da una

container di "acri lato di buti le stabil izzato", una sostanza chimica

infiammabile. Arrivati sul posto i tecnici, dopo un accurato controllo, hanno

appurato che una valvola della cisterna aveva una piccola perdita di liquido.

La squadra del Nucleo Regionale Nucleare Biologico Chimico Radiologico

(NBCR), utilizzando gli attrezzi anti scintilla in dotazione, è riuscita a eliminare

la perdita della sostanza chimica. Le operazioni per ripristinare le condizioni di

sicurezza sono terminate alle 13, dopo diverse ore di lavoro.

Rai News

Trieste
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Fincantieri si aggiudica per la seconda volta l' Oscar di Bilancio

Il prestigioso premio è assegnato da FERPI, Borsa Italiana e Università Bocconi

Trieste - Fincantieri si è aggiudicata il Premio Speciale per il Bilancio di

Sostenibilità dell' edizione 2022 dell' Oscar di Bilancio , dopo l' Oscar di

Bilancio di 2 anni fa. Giunto alla 58° edizione, il premio promosso e

organizzato da FERPI (Federazione Relazioni Pubbliche Italiana) riconosce le

imprese più virtuose nelle attività di rendicontazione finanziaria e nella cura del

rapporto con gli stakeholder e rappresenta da sempre un punto di riferimento

per le comunità professionali del settore economico-finanziario e della

comunicazione con i mercati. A ritirare il premio è stato Giuseppe Dado,

Chief Financial Officer di Fincantieri. La motivazione della commissione

aggiudicatrice riconosce a Fincantieri di aver presentato una dichiarazione

non finanziaria (DNF) "caratterizzata da un' adeguata e bilanciata copertura di

tutte le aree di rendicontazione della sostenibilità, facendo emergere la

volontà di una trasparente comunicazione a favore delle diverse categorie di

stakeholder. Una DNF complessivamente molto completa nella quale sono

individuati con precisione obiettivi mirati, con particolare attenzione all'

ambiente e al sociale". Pierroberto Folgiero, Amministratore delegato di

Fincantieri , ha commentato: "Siamo orgogliosi di questo risultato che premia il nostro grande impegno per la

sostenibilità sottolineando i traguardi raggiunti e quelli che il Gruppo vuole perseguire. Siamo certi che questa è la

direzione giusta: vogliamo rendere sempre più organica la nostra vision sul fronte della gestione responsabile, pilastro

per ogni azienda che guarda al futuro. Fincantieri è impegnata nella sfida per ridurre le emissioni e contrastare il

cambiamento climatico, con particolare riferimento all' efficientamento energetico della nave e all' adozione di

combustibili alternativi. Obiettivi che stiamo perseguendo anche con iniziative di frontiera come lo sviluppo di navi di

nuova generazione alimentate a idrogeno e il progetto Zeus, che si concentra sulla nave a emissioni zero". Il premio,

nato nel 1954 per volontà di Roberto Tremelloni, allora presidente dell' Istituto per le Relazioni Pubbliche e in seguito

Ministro delle Finanze, con l' intento di stimolare le aziende a una migliore presentazione, redazione e diffusione della

relazione annuale di bilancio, viene assegnato al miglior rendiconto finanziario ed economico patrimoniale correlato a

quello relativo alle performance sociale ed ambientale. Oggi fanno parte del comitato promotore anche Borsa Italiana

e Università Bocconi, insieme ad altre associazioni partner.

Ship Mag

Trieste
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La cisterna perde liquido infiammabile: intervento dei Vigili del Fuoco

E' successo questa mattina al terminal "Samer & Seaports" del porto. I Vigili del Fuoco, utilizzando gli attrezzi anti
scintilla in dotazione, sono riusciti ad eliminare la perdita della sostanza chimica

Questa mattina, intorno alle 9, la squadra del Nucleo Regionale NBCR

(Nucleare Biologico Chimico Radiologico) del Comando Vigili del fuoco di

Trieste è intervenuta presso il terminal "Samer & Seaports" del porto a causa

di una perdita di "Acrilati di Butile Stabilizzati", sostanza chimica infiammabile,

da un Tank Container. Arrivati sul posto i Vigili del fuoco dopo un accurato

controllo hanno appurato che una valvola della cisterna aveva una piccola

perdita di liquido. I VVF, utilizzando gli attrezzi anti scintilla in dotazione, sono

riusciti ad eliminare la perdita della sostanza chimica. Le operazioni per

eliminare la perdita e ripristinare le condizioni di sicurezza sono terminate alle

ore 13 circa. Ad assistere alle operazioni anche il funzionario di guardia del

comando Vigili del fuoco di Trieste, personale della Capitaneria di Porto di

Trieste, personale tecnico dell' Autorità d i  Sistema Portuale de l  Mare

Adriatico Orientale Porti di Trieste e Monfalcone e personale tecnico del

terminalista.

Trieste Prima

Trieste
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CROCIERE VENEZIA E CHIOGGIA: LA RIPARTENZA SOSTENIBILE

IL COMMISSARIO STRAORDINARIO TRACCIA IL BILANCIO DELLA STAGIONE CROCIERISTICA 2022 E LE
LINEE GUIDA PER UN 2023 ALL' INSEGNA DELLA RIPRESA Mercoledì 30 novembre, ore 11:00 Sala Comitato,
AdSPMAS Venezia e in diretta streaming*

Venezia - Mercoledì 30 novembre alle ore 11:00, nella sala Comitato della

sede dell' Autorità di Sistema Portuale veneziana e in diretta streaming, il

Commissario Straordinario per le crociere a Venezia Fulvio Lino Di Blasio

traccerà un bilancio della stagione crocieristica 2022 dei porti di Venezia e

Chioggia e discuterà con i presenti dei piani per un 2023 all' insegna della

crescita e della sostenibilità. Nel corso dell' incontro con la stampa verranno

anche presentati tutti gli interventi, realizzati e in corso di realizzazione, relativi

agli approdi temporanei, insieme agli interventi complementari per la

salvaguardia di Venezia e della sua laguna. Interventi: -Fulvio Lino Di Blasio,

Presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico Settentrionale

e Commissario Straordinario per la realizzazione di approdi temporanei e

interventi complementari per la salvaguardia di Venezia e della sua laguna -

Cons. Giuseppe Teti, Sub Commissario con funzioni amministrative -Prof.

Fabio Russo, Sub Commissario con funzioni tecniche -Amm. Piero Pellizzari,

Direttore Marittimo del Veneto e comandante della Capitaneria di Venezia -

Fabrizio Spagna, Presidente e AD di Venezia Terminal Passeggeri S.p.A *Per

agevolare l' organizzazione dell' incontro fisico e per ricevere il collegamento allo streaming, è richiesta conferma

de l la  pa r tec ipaz ione  fo rnendo  nome,  cognome e  tes ta ta  d i  r i f e r imen to  a i  seguen t i  i nd i r i zz i :

andrea.nalon@adnkronos.com e IL COMMISSARIO STRAORDINARIO TRACCIA IL BILANCIO DELLA STAGIONE

CROCIERISTICA 2022 E LE LINEE GUIDA PER UN 2023 ALL' INSEGNA DELLA RIPRESA Mercoledì 30

novembre, ore 11:00 Sala Comitato, AdSPMAS Venezia e in diretta streaming* Venezia- Mercoledì 30 novembre alle

ore 11:00, nella sala Comitato della sede dell' Autorità di Sistema Portuale veneziana e in diretta streaming, il

Commissario Straordinario per le crociere a Venezia Fulvio Lino Di Blasio traccerà un bilancio della stagione

crocieristica 2022 dei porti di Venezia e Chioggia e discuterà con i presenti dei piani per un 2023 all' insegna della

crescita e della sostenibilità. Nel corso dell' incontro con la stampa verranno anche presentati tutti gli interventi,

realizzati e in corso di realizzazione, relativi agli approdi temporanei, insieme agli interventi complementari per la

salvaguardia di Venezia e della sua laguna. Interventi: -Fulvio Lino Di Blasio, Presidente dell' Autorità di Sistema

Portuale del Mar Adriatico Settentrionale e Commissario Straordinario per la realizzazione di approdi temporanei e

interventi complementari per la salvaguardia di Venezia e della sua laguna -Cons. Giuseppe Teti, Sub Commissario

con funzioni amministrative -Prof. Fabio Russo, Sub Commissario con

Il Nautilus

Venezia
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funzioni tecniche -Amm. Piero Pellizzari, Direttore Marittimo del Veneto e comandante della Capitaneria di Venezia

-Fabrizio Spagna, Presidente e AD di Venezia Terminal Passeggeri S.p.A *Per agevolare l' organizzazione dell'

incontro fisico e per ricevere il collegamento allo streaming, è richiesta conferma della partecipazione fornendo nome,

cognome e testata di riferimento ai seguenti indirizzi:

Il Nautilus

Venezia
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Aggiudicati a Rfi i lavori per la realizzazione del collegamento ferroviario dell' aeroporto
Marco Polo di Venezia

Il presidente del Gruppo Save Marchi: "Un' opera fondamentale per la crescita del terzo scalo intercontinentale
nazionale"

Venezia - "Accogliamo con grande soddisfazione la notizia di aggiudicazione

da parte di Rfi della gara per il collegamento ferroviario dell' aeroporto di

Venezia. Il collegamento con la rete ad alta velocità accrescerà ulteriormente

il ruolo dell' aeroporto quale motore di sviluppo dell' intero territorio veneto.

Un' opera fondamentale per la crescita del terzo scalo intercontinentale

nazionale e per la mobilità del bacino d' utenza anche in un' ottica di

sostenibilità. Con Rfi, il commissario Macello e tutti gli enti coinvolti

procederemo con l' attività di coordinamento dei lavori, con l' obiettivo di

essere pronti per l' appuntamento delle Olimpiadi 2026", ha spiegato Enrico

Marchi, Presidente del Gruppo SAVE commentando l' aggiudicazione da

parte di Rete Ferroviaria Italiana della gara per la realizzazione del

collegamento ferroviario dell' aeroporto Marco Polo di Venezia.

Ship Mag

Venezia
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Marittimo colto da un malore soccorso dalla guardia costiera

L' intervento a bordo del mercantile Calypso, mentre percorreva il canale di Malamocco

La nave stava percorrendo il canale di Malamocco - Marghera, in uscita dal

porto, quando il direttore di macchina è stato colpito da un improvviso malore.

Sono stati minuti di apprensione, quelli vissuti mercoledì a bordo del

mercantile Calypso, di bandiera Antigua & Barbuda. I militari della vedetta

SAR CP833 della guardia costiera di Venezia, insieme agli operatori del 118,

sono riuscit a raggiungere la nave in tempo e a mettere in salvo il marittimo.

Dopo un rendez-vous nei pressi della torre piloti di Faro Rocchetta, sono

iniziate le operazioni di recupero e trasporto del malcapitato, in prossimità

dell' uscita delle bocche di porto di Malamocco, dove non poche sono state le

difficoltà di trasbordo a causa della murata altissima della nave. Grazie all'

ausilio del rimorchiatore Marina C., che stava assistendo la nave nella

manovra di uscita dal porto, i soccorritori sono riusciti a effettuare il trasbordo

sull' idroambulanza. L' uomo è stato quindi trasferito in ospedale.

Venezia Today

Venezia
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Giornata contro la violenza sulle donne, a Celle l' edizione 2022 di Scarpette Rosse in
Ceramica

Una performance d' arte coniugata con l' impegno etico testimoniato dai rappresentanti delle istituzioni, dell' approdo
turistico cellese e dagli artisti

Questa mattina nel porticciolo Cala Cravieu di Celle Ligure si è svolta l'

edizione 2022 di Scarpette Rosse in Ceramica: una performance d' arte

coniugata con l' impegno etico testimoniato dai rappresentanti delle istituzioni,

dell' approdo turistico cellese e dagli artisti per sensibilizzare l' opinione

pubblica nella Giornata Internazionale per l' eliminazione della violenza sulle

donne. Hanno partecipato il Questore di Savona Alessandra Simone, il

comandante della Capitaneria di Porto di Savona capitano di Vascello Giulio

Piroddi, il comandante Glauco Salviati della Guardia di Finanza Roan-Savona,

il comandante di stazione dei carabinieri di Celle Ligure Maresciallo Vittorio

Viggiano, il sindaco di Celle Ligure Caterina Mordeglia con la giunta ed i

consiglieri di maggioranza e minoranza, il comandante della polizia locale

Rosario Foti, le posizioni organizzative comunali cellesi, il presidente di Cala

Cravieu Massimo Barindelli con il consiglio di amministrazione, gli artisti

Marcello Mannuzza, Leony Mordeglia, Beatrice Minuto e Caterina Ricci

artefici delle Scarpette Rosse.

Savona News

Savona, Vado
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AdSP Mar Ligure Occidentale: presentato primo Bilancio di Sostenibilità

Sono otto i capitoli del primo Report di Sostenibilità dell' Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Occidentale, percorso sfidante cominciato nel 2020,

con l' obiettivo di far conoscere in maniera diretta e trasparente a cittadini e

stakeholder l' attività, strategie, azioni dell' ente.

FerPress

Genova, Voltri
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Il comitato Pegli Bene Comune si scaglia contro la fabbricazione dei 'cassoni' della diga a
ponente

Viabilità, ambiente e salute sono le principali questioni segnalate dai cittadini del comitato che lanciano il grido di
allarme: "Scenario devastante per il ponente genovese, un territorio che ha già dato"

"Ci vogliono trasformare in un cementificio di proporzioni e dimensioni mai

viste": è questo il grido di allarme del comitato Pegli Bene Comune, che si

schiera contro l' ipotesi di realizzare a ponente i grandi cassoni per la diga di

Genova. "Si parla di sette milioni di tonnellate di materiale pietroso da

trasportare e montare nell' area del cosiddetto Sesto Modulo, ossia l' estrema

propaggine del porto di Pra' verso Pegli. Tutto questo - scrivono i membri del

comitato in una nota - per realizzare i 104 cassoni che diventeranno la nuova

diga di Genova, cassoni la cui realizzazione dovrebbe iniziare entro pochi

mesi". Il comitato è preoccupato su più versanti: il primo è quello della

viabilità, con il transito di centinaia di camion, e di conseguenza viene subito

dopo quello dell' ambiente ed economico, con la possibile svalutazione delle

case. "Con il loro carico riempirebbero di smog e polveri i quartieri del

ponente, ancora una volta a scapito della salute di chi vi abita, con evidenti

conseguenze anche sul valore degli immobili. Non essendo possibile il

trasporto via mare, i materiali arriverebbero su strada, col risultato di

peggiorare la già problematica viabilità del ponente già vittima del traffico

cittadino e reduce dal crollo del ponte Morandi, e di inquinare ulteriormente l' aria di quartieri che, da decenni, sono

gravati da numerose attività industriali e servitù cittadine. Senza contare poi l' impatto visivo in termini di oscuramento

dei nostri litorali, vista l' altezza dei singoli manufatti". Insomma i membri del comitato non ci stanno e si dicono pronti

a reagire al più presto, ricordando di aver già avuto la forza - nel 2013 - di raccogliere 7.000 firme contro l' ipotesi di

prolungamento verso Pegli e Voltri della diga foranea del porto di Pra'. La richiesta fatta ad Autorità portuale e alle

istituzioni cittadine è di individuare una sede alternativa e non impattante, senza coinvolgere "un territorio che ha già

dato".

Genova Today

Genova, Voltri
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AdSp Mar Ligure Occidentale punta a una duplice innovazione

GENOVA Tanto altro, oltre il pur maxi e ambizioso progetto della futura diga

portuale. Paolo Emilio Signorini, presidente dell'AdSp del  Mar Ligure

Occidentale, ha vestito i panni del padrone di casa per ospitare nella Sala

delle Compere dello storico e suggestivo scenario offerto da Palazzo San

Giorgio, l'atteso happening' dedicato ai 30 anni di attività della redazione

genovese de La Repubblica. Un'occasione ideale per fare il punto sulle

prospettive future dello scalo ligure, ancora oggi leader per quanto riguarda la

movimentazione delle merci in Italia. Signorini ha delineato le prospettive per

la governance del porto: parola d'ordine innovazione, anche se da perseguire

lungo una duplice direttrice sia della sostenibilità ambientale, sia sotto il punto

di vista di quella digitale-tecnologica. L'investimento riuscito del Porto Antico

firmato Renzo Piano (rappresentato in sala dall'architetto Luigi Priano, partner

Rpbw-Renzo Piano Building Workshop) è diventato il modello perfetto per il

watefront in fase di realizzazione nell'area dell'ex Fiera. Tutti passaggi che

hanno già innescato e ora dovranno innescare nuovi processi di rilancio della

città si legge nell'articolo dedicato da La Repubblica Se per Signorini le tre

grandi sfide all'orizzonte rimangono la diga e la nuova accessibilità marittima di Genova e Vado, il mai realizzato

progetto dell'isola portuale inserita da Piano nell'affresco del 2004 e il futuro tunnel subportuale, il piano regolatore

portuale del 2023 del resto già indica la via dello sviluppo. Riguarda l'intero sistema portuale, Vado, Savona, Psa di

Pra' comprese, e passa per prima cosa dalla graduale elettrificazione e all'investimento tecnologico delle banchine, in

modo da fare dell'infrastruttura una componente di sistema sempre più sostenibile. Idem per la sfida rappresentata

dall'implementazione di un nodo ferroviario da far crescere rispetto all'appena 17 per cento delle merci, percentuale

assai limitata, in transito via ferro verso il Nord Italia e il resto d'Europa dopo essere sbarcata a Genova via mare. Il

giorno precedente, sempre a Palazzo San Giorgio, si era consumata la presentazione del primo Bilancio di

Sostenibilità dell'AdSp di Genova e Savona. In quell'occasione abbiamo ascoltato Francesco Barontini, Principal

PTSCLAS Spa, che ci ha raccontato il percorso di preparazione, raccolta dati, ascolto e analisi, che sta dietro alla

realizzazione di questa opera prima': Abbiamo applicato metodologie standard internazionali al lavoro portuale.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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Diga, Signorini: "1 mln di teus in più e 20mila lavoratori in cantiere"

A colloquio con il presidente del porto di Genova sulla nuova diga

GENOVA - "Non certo una vittoria mia personale, erano più i sostenitori che i

detrattori anche se i primi spesso sono più silenziosi". Così il presidente del

porto di Genova Paolo Emilio Signorini su Primocanale alla domanda sullo

sblocco dei lavori della diga dopo la minaccia di una sospensiva, poi

scongiurata. Ringrazia il Tar perché ha preso una decisione delicata ma in

modo netto, (N.d.r. dopo il ricorso del gruppo Eteria), perchè "ha compreso

l'entità, il valore di questa opera" che ormai non potrà più essere fermata visto

che anche se il giudizio di merito (udienza pubblica il 27 gennaio) desse

ragione ai ricorrenti, "darebbe luogo a un cosiddetto risarcimento per

equivalente a livello monetario ma non la possibilità di realizzare lui l'opera"

chiarisce. Ma a livello di traffici, che cosa porterà di concreto la nuova opera

per il porto di Genova? "Oggi, parlando di contenitori (anche se ci sono altre

tipologie di navi e merci movimentate nello scalo) il porto di Genova f a

2milioni e 800mila teus, di cui circa 1milione e 700mila a Prà e 1milione e

100mila circa a Sampierdarena. Considerando anche l'entrata in operatività

del Terminal Bettolo, calcoliamo con la diga circa 1 milione di contenitori in

più, quindi di arrivare a circa 2milioni e 100mila a Sampierdarena. Inoltre si stima che i lavori della nuova opera

impiegheranno circa 20mila persone gino al 2026 in tutti i cantieri coinvolti nel programma straordinario del porto che

ricordiamo comprende oltre 30 interventi di carattere viabilistico e ferroviario."

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Fincantieri, varata a Genova la nave da crociera Brilliant Lady

"Brilliant Lady" è gemella di "Scarlet Lady", "Valiant Lady" e "Resilient Lady", che hanno una stazza lorda di circa
110.000 tonnellate, una lunghezza di 278 metri e una larghezza di 38

Genova - Nello stabilimento di Sestri Ponente si è tenuta la cerimonia di varo

di " Bri l l iant Lady ", ult ima della serie di quattro navi da crociera

commissionate a Fincantieri da Virgin Voyages , nuovo operatore del

comparto crocieristico e brand del Gruppo Virgin di Sir Richard Branson.

"Brilliant Lady" è gemella di "Scarlet Lady", "Valiant Lady" e "Resilient Lady",

che hanno una stazza lorda di circa 110.000 tonnellate, una lunghezza di 278

metri e una larghezza di 38. Le unità della classe sono tutte dotate di oltre

1.400 cabine in grado di ospitare a bordo più di 2.770 passeggeri , assistiti da

un equipaggio di 1.160 persone per garantire lo stile distintivo di Virgin. "La

qualità della vita a bordo è garantita dalla certificazione "comfort class", che

attesta livelli minimi di rumore e vibrazione percepiti, e da un utilizzo estensivo

della domotica, grazie alla quale gli ospiti sono in grado di gestire un' ampia

serie di funzioni della cabina (condizionamento, illuminazione, apertura e

chiusura delle tende, musica e televisione) attraverso una app da installare sul

proprio smartphone", informa Fincantieri in una nota. Queste navi si

caratterizzano per il design originale e per la particolare attenzione prestata al

recupero energetico grazie all' utilizzo di tecnologie alternative e all' avanguardia nel settore capaci di ridurre l' impatto

ambientale complessivo. Sono dotate infatti di un sistema di produzione di energia elettrica da circa 1 MW che

utilizza il calore di scarto dei motori diesel. Sono inoltre installati un sistema di scrubber, ovvero un dispositivo per lo

smaltimento sostenibile degli ossidi di zolfo, e una marmitta catalitica capace di abbattere anche le emissioni degli

ossidi di azoto . Le unità sono interamente allestite con luci led per la riduzione del consumo energetico, mentre il

design idrodinamico dello scafo può assicurare performance eccellenti, con un conseguente risparmio di carburante.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Varata Brilliant Lady, quarta nave ordianata da Virgin Voyages

A dicembre la compagnia di Richard Branson dovrebbe invece ritirare (saldando il prezzo d' acquisto) la terza unità
completata già la scorsa estate ma rimasta finora in disarmo

di Redazione SHIPPING ITALY 25 Novembre 2022 Presso lo stabilimento di

Sestri Ponente a Genova si è tenuta la cerimonia di varo di Brilliant Lady,

ultima della serie di quattro navi da crociera commissionate a Fincantieri da

Virgin Voyages, nuovo operatore del comparto crocieristico e brand del

Gruppo Virgin di Richard Branson. Gemella di Scarlet Lady, Valiant Lady e

Resilient Lady, anche Brilliant Lady ha una stazza lorda di circa 110.000

tonnellate, una lunghezza di 278 metri e una larghezza di 38. Le unità della

classe sono tutte dotate di oltre 1.400 cabine in grado di ospitare a bordo più

di 2.770 passeggeri, assistiti da un equipaggio di 1.160 persone per garantire

lo stile distintivo di Virgin. Fincantieri in una nota spiega che "la qualità della

vita a bordo è garantita dalla certificazione 'comfort class', che attesta livelli

minimi di rumore e vibrazione percepiti, e da un utilizzo estensivo della

domotica, grazie alla quale gli ospiti sono in grado di gestire un' ampia serie

di funzioni della cabina (condizionamento, illuminazione, apertura e chiusura

delle tende, musica e televisione) attraverso una app da installare sul proprio

smartphone". Queste navi si caratterizzano per il design originale e per la

particolare attenzione prestata al recupero energetico grazie all' utilizzo di tecnologie alternative e all' avanguardia nel

settore capaci di ridurre l' impatto ambientale complessivo. Sono dotate infatti di un sistema di produzione di energia

elettrica da circa 1 MW che utilizza il calore di scarto dei motori diesel. Sono inoltre installati un sistema di scrubber,

ovvero un dispositivo per lo smaltimento sostenibile degli ossidi di zolfo, e una marmitta catalitica capace di

abbattere anche le emissioni degli ossidi di azoto. Le unità sono interamente allestite con luci led per la riduzione del

consumo energetico, mentre il design idrodinamico dello scafo può assicurare performance eccellenti, con un

conseguente risparmio di carburante. A proposito infine di Resilient Lady, la terza nave costruita da Fincantieri sempre

a Genova, completata a inizio estate ma finora rimasta in disarmo per mesi a Palermo, la sua consegna (con tanto di

pagamento del saldo per l' acquisto della nuova costruzione) a Virgin Voyages è in programma nel corso del

prossimo mese di dicembre.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Autobotti di Gnl via mare, Bucchioni: "Calata Malaspina è una scelta sbagliata. Imbarco e
sbarco competono ai terminalisti"

"Guardo sempre con ammirato interesse al sistema referendario svizzero, in

cui è costante il prevalere della razionalità, nella consapevolezza che per noi

italiani quel sistema è da collocarsi nel regno dell' utopia. Paradigmatici due

referendum sul nucleare. Ora, qui da noi, siamo al gas". Giorgio Bucchioni,

presidente degli Agenti marittimi spezzini, esordisce così, con un po' di

filosofia e tanta concretezza, nel suo intervento sul tema del momento: il

progetto di trasporto di autobotti cariche di Gnl dal terminal Snam di

Panigaglia a Calata Malaspina proposto dalla stessa Gnl Italia. Un' istanza

contro la quale si è mosso il capoluogo, con un pronunciamento negativo del

Consiglio comunale, frustrato dall' intesa che la Regione Liguria ha concesso

e trasmesso nei giorni scorsi al ministero. "Se proviamo a fare il punto,

semplificando per quanto possibile, e dando per scontato un minimo di

conoscenza della vertenza, possiamo individuare due filoni: il primo - spiega

Bucchioni, ex presidente dell' Autorità portuale e degli Industriali e gran

conoscitore della comunità portuale e delle vicende cittadine - riguarda l'

implementazione delle possibilità operative del terminal di Panigaglia con una

procedura autorizzativa-amministrativa che si è conclusa con il parere favorevole della Regione Liguria e quindi con l'

autorizzazione del Mise. Si tratta fondamentalmente di realizzare opere infrastrutturali che consentano l' imbarco del

gas da destinare alla rete di distributori stradali e alle bettoline per il bunkeraggio delle navi o per il trasferimento ad

impianti minori. Non si dimentichi che per dare il gas alle navi oggi occorre farlo giungere da Marsiglia, Barcellona o

Rotterdam e, per l' autotrazione, da Marsiglia. E' di tutta evidenza come tale implementazione, se deve essere

criticata, dovrà esserlo per il ritardo con cui è maturata, molto probabilmente perché ostacolata dai soliti noti che

vogliono aggiungere un nuovo ostacolo al futuro. Certo è che bene ha fatto la Snam a muoversi, in piena legalità, per

ottenere il risultato che è stato reso possibile dall' espressione di tutti i pareri tecnici e di quelli politici strettamente

indispensabili". "Il secondo - prosegue Bucchioni, entrando maggiormente nel merito dell' aspetto del progetto che

convince meno gli spezzini - riguarda una soluzione operativa per rifornire il mercato del gas per autotrazione che

Snam ha formalizzato con l' istanza di concessione di una porzione di Calata Malaspina dopo una interlocuzione di

alcuni mesi con soggetti diversi con i quali non ha potuto concludere alcun accordo. Ricordo sia il bando, andato

deserto, che le trattative con il Gruppo Canarbino e, immagino, con altri di cui non ho evidenza. A norma di legge, la

84\94, titolati a svolgere le operazioni di imbarco\sbarco merci sono i Terminal titolari dell' art.16 e art.18

(concessione e imprese) cui eventualmente compete una verifica sulle condizioni della concessione. Se Snam non

ritiene di perseguire la via normale e chiede una propria concessione sulla Malaspina è logico e normale attendersi

qualche distinguo non

Citta della Spezia

La Spezia
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solo sulla stampa ma anche nelle procedure legittimamente attivate dalla Adsp: si dovrà in primis procedere all'

esame delle osservazioni, delle opposizioni, delle domande in concorrenza eventualmente pervenute, cui seguirà un

provvedimento di scelta motivata. Dopodiché Commissione consultiva, Tavolo di partenariato e Comitato di gestione.

Nel frattempo, avvocati, Tar, polemiche sui media nazionali con ritorni di immagine negativi. Non so come finirà

questa vicenda - si schernisce Bucchioni - ma so che la scelta della Calata Malaspina mi vede contrario mentre trovo

apprezzabile la sensibilità di Snam che è alla ricerca di una soluzione che tranquillizzi il più possibile chi è senza

preconcetti invece di far transitare su strada i camion con il gas come credo sia in suo diritto. Calata Malaspina è una

scelta sbagliata e il Porto della Spezia ha tutti gli asset necessari per gestire il traffico Snam in condizioni di normalità

operativa che non provochi preoccupazioni alla popolazione minimizzando interferenze e condizionamenti. La Snam

ha il diritto di sviluppare la sua attività nell' interesse generale (dell' Italia) e il Porto della Spezia ha il diritto di indicare

(e decidere) sul come utilizzare le proprie infrastrutture". Un intervento puntuale e mirato, quello di Bucchioni, che

sottolinea il ruolo dei terminalisti del porto della Spezia e che conferma il no a Calata Malaspina, che col passare dei

giorni assume sempre di più il tratto della provocazione. L' impressione è che, nonostante il malcontento manifestato

dagli spezzini a più riprese e in differenti modalità, dai social a Palazzo civico, il progetto stia veleggiando verso l'

approvazione, ma che sia in corso una partita su quale sarà davvero la banchina di sbarco della chiatta con i quattro

camion a bordo. Un' attività che può effettivamente essere svolta nel rispetto del diritto di Snam e degli altri attori che

entreranno in scena, figure che vedranno soddisfatto anche il proprio interesse, così come quello generale dell' Italia,

come afferma Bucchioni. Non si intravede, però, alcuna soddisfazione dell' interesse degli abitanti di Spezia e del

Golfo.

Citta della Spezia

La Spezia
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Bucchioni: SNAM ha diritto di sviluppare la sua attività, ma il porto della Spezia ha il
diritto di decidere come utilizzare le proprie infrastrutture

I terminal ex art.16 e art.18 - ha ricordato il presidente degli agenti marittimi - sono le imprese titolate a svolgere le
operazioni di imbarco-sbarco merci

«Calata Malaspina è una scelta sbagliata e il porto della Spezia ha tutti gli

asset necessari per gestire il traffico SNAM in condizioni di normalità

operativa che non provochi preoccupazioni alla popolazione minimizzando

interferenze e condizionamenti». Lo ha affermato oggi il presidente dell'

Associazione Agenti Marittimi La Spezia, Giorgio Bucchioni, intervenendo

sulla questione della concessone di Calata Malaspina quale area portuale di

sbarco delle autocisterne per il trasporto di gas naturale liquefatto provenienti

dal rigassificatore di Panigaglia individuata dal progetto della GNL Italia del

gruppo SNAM, progetto che nei giorni scorsi è stato unanimemente respinto

dal Consiglio comunale di La Spezia. Bucchioni ha ricordato che l '

implementazione delle possibilità operative del terminale di Panigaglia, di

proprietà della Snam, è stata oggetto di una procedura autorizzativa-

amministrativa che si è conclusa con il parere favorevole della Regione

Liguria e quindi con l' autorizzazione del MISE. «Si tratta fondamentalmente -

ha puntualizzato il presidente degli agenti marittimi spezzini - di realizzare

opere infrastrutturali che consentano l' imbarco del gas da destinare alla rete

di distributori stradali e alle bettoline per il bunkeraggio delle navi o per il trasferimento ad impianti minori. Non si

dimentichi che, per dare il gas alle navi, oggi occorre farlo giungere da Marsiglia, Barcellona o Rotterdam e, per l'

autotrazione, da Marsiglia». A tal proposito Bucchioni ha evidenziato che «bene ha fatto la SNAM a muoversi, in

piena legalità, per ottenere il risultato che è stato reso possibile dall' espressione di tutti i pareri tecnici e di quelli

politici strettamente indispensabili». Relativamente invece alla soluzione operativa per rifornire il mercato del gas per

autotrazione che SNAM ha formalizzato con l' istanza di concessione di una porzione di Calata Malaspina dopo una

interlocuzione di alcuni mesi con soggetti diversi con i quali non ha potuto concludere alcun accordo («ricordo - ha

precisato Bucchioni - sia il bando, andato deserto, che le trattative con il gruppo Canarbino e, immagino, con altri di

cui non ho evidenza»), il presidente degli agenti marittimi ha precisato che «a norma di legge, la 84\94, titolati a

svolgere le operazioni di imbarco\sbarco merci sono i terminal titolari dell' art.16 e art.18 (concessione e imprese) cui

eventualmente compete una verifica sulle condizioni della concessione. Se SNAM non ritiene di perseguire la via

normale e chiede una propria concessione sulla Malaspina - ha rilevato Bucchioni - è logico e normale attendersi

qualche distinguo non solo sulla stampa ma anche nelle procedure legittimamente attivate dalla Autorità di Sistema

Portuale: si dovrà in primis procedere all' esame delle osservazioni, delle opposizioni, delle domande in concorrenza

eventualmente pervenute, cui seguirà un provvedimento di scelta motivata. Dopodiché Commissione consultiva,

Tavolo di partenariato e Comitato di gestione.

Informare

La Spezia
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Nel frattempo - ha avvertito Bucchioni - avvocati, Tar, polemiche sui media nazionali con ritorni di immagine

negativi». «Non so come finirà questa vicenda - ha osservato il presidente dell' associazione degli agenti marittimi -

ma so che la scelta della Calata Malaspina mi vede contrario mentre trovo apprezzabile la sensibilità di SNAM che è

alla ricerca di una soluzione che tranquillizzi il più possibile chi è senza preconcetti invece di far transitare su strada i

camion con il gas come credo sia in suo diritto». «La SNAM - ha concluso Bucchioni - ha il diritto di sviluppare la sua

attività nell' interesse generale (dell' Italia) e il porto della Spezia ha il diritto di indicare (e decidere) sul come utilizzare

le proprie infrastrutture».

Informare

La Spezia
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Mostra fotografica Vele d' Epoca

LA SPEZIA - La seconda edizione della mostra fotografica "Vele d' Epoca

alla Morin", molto attesa dagli appassionati, ha attirato l' interesse di un

pubblico numeroso che ha partecipato all' inaugurazione, sabato scorso al

porticciolo De Benedetti, con la presenza di autorità civili e militari. Le 44

opere esposte di 16 autori, selezionate da una commissione formata dall'

architetto Paolo Casella, dal fotografo Federigo Salvadori con la supervisione

del maestro Francesco Vaccarone, hanno offerto uno spaccato di vita

marinaresca affascinando i visitatori con splendide immagini delle "Signore

del mare", ritratte durante la recente "Golfo dei poeti cup". L' iniziativa di

Assonautica della Spezia ha ricevuto gli elogi del sindaco Pierluigi Peracchini,

il quale ne ha sottolineato il valore per una città di mare ma senza mare, che

deve riscoprire la sua vocazione anche per il risvolto economico che il settore

della nautica riveste. "Auspico che questo progetto possa ripetersi - ha detto

e che si possa organizzare un grande evento per far riappassionare gli

spezzini e in particolar modo i più giovani a questo mondo". Soddisfazione

ha espresso il direttore dell' Assonutica spezzina di Romolo Busticchi, il quale

ha affermato che Assonautica, con questa rassegna, si propone ancora una volta come polo di diffusione della cultura

del mare, ampliando la sua funzione che non deve essere solo quella di offrire servizi eccellenti ai diportisti, come sta

facendo ormai da anni. Sulla stessa lunghezza d' onda è stato il mitico presidente e fondatore avvocato Piergino

Scardigli il quale ha evidenziato come in accordo con il suo staff abbia sentito la necessità di far crescere nei soci di

Assonautica la sensibilità verso i problemi della nautica da diporto e del mare in generale attraverso iniziative come

questa che hanno il pregio di sviluppare la consapevolezza". Non ci sono stati né classifiche né vincitori nella Mostra,

perchè tutte le fotografie hanno rappresentato un tassello ugualmente interessante di un racconto di mare, visto

attraverso gli obiettivi dei partecipanti che, come ha espresso il maestro Vaccarone, hanno prodotto lavori di qualità. Il

valore artigianale delle barche d' epoca, messo in risalto da questi - ha concluso è un fatto culturalmente importante. I

fotografi partecipanti alla Mostra: Gabriella Alibani, Marco Aliotta, Katj Barucci, Paolo Bertirotti, Andrea Bertocchi,

Marco Bertocchi, Sandro Cecchini, Elisabetta Cesari, Ivan Della Monica, Greta Ferrari, Melchiorre Gambaro, Giuliano

Leone, Paola Nastasi, Davide Novell, Rossella Priori, Roberta Toracca.

La Gazzetta Marittima

La Spezia
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Filiera nautica a B2B mare

LA SPEZIA - Si è svolta giovedì scorso presso il Terminal Crociere della

Spezia, l' evento "B2B MARE LA SPEZIA al centro della Blue Economy"

dedicato al networking fra le aziende della fi l iera. Organizzato da

Confindustria La Spezia e CNA La Spezia, con il supporto della CCIAA

Riviere di Liguria, l' appuntamento ha avuto il patrocinio del progetto "Miglio

Blu - La Spezia per la Nautica", Comune della Spezia, Regione Liguria e

Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale e di importanti "partner"

fra i quali gli enti formativi del territorio: CISITA, Scuola Nazionale Trasporti e

Logistica, ITS La Spezia, Promostudi e delle aziende: GESTA Società

Benefit; ZURICH; RINA e CETUS. L' idea alla base dell' iniziativa è scaturita

dalla volontà di creare un' opportunità di confronto diretto tra imprese, sia per

rispondere alle esigenze dei committenti di uno dei settori merceologici più

rappresentativi del nostro territorio, l' economia del mare, sia per favorire il

processo di crescita delle micro e piccole imprese appartenenti alla filiera,

ampliando le relazioni commerciali o favorendo possibili partnership e

collaborazioni. Le più importanti aziende della cantieristica nautica,

navalmeccanica e della portualità hanno aderito all' evento: Fincantieri, Sanlorenzo, Baglietto, The Italian Sea Group,

Ferretti, insieme a Intermarine e La Spezia Container Terminal. L' evento, che è stato aperto all' adesione gratuita

delle aziende interessate su tutto il territorio nazionale, ha avuto un riscontro importante. Qualche numero: 93 aziende

iscritte provenienti da oltre 20 diverse province d' Italia ed oltre 200 appuntamenti previsti nel corso della giornata. Ci

sono stati anche tre workshop a cura RINA Spa, DLTM - Distretto Ligure delle Tecnologie Marine e Università di

Genova - Promostudi.

La Gazzetta Marittima

La Spezia
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Blue economy, alla Spezia i cantieri nautici incontrano la filiera

Hanno partecipato al B2B oltre 100 aziende provenienti da 20 diverse province d'Italia con 200 appuntamenti
realizzati nel corso della giornata

LA SPEZIA - Ottimo riscontro per il primo evento dedicato al networking fra i

grandi cantieri nautici e navali e le aziende della filiera, che si è svolto al

terminal crociere della Spezia. Il B2B MARE LA SPEZIA al centro della Blue

Economy' è nato dalla volontà di creare un'opportunità di confronto diretto tra

imprese, sia per rispondere alle esigenze dei committenti di uno dei settori

merceologici più rappresentativi del territorio spezzino, l'economia del mare,

sia per favorire il processo di crescita delle micro e piccole imprese

appartenenti alla filiera, ampliando le relazioni commerciali o favorendo

possibili partnership e collaborazioni. Hanno partecipato al B2B oltre 100

aziende provenienti da 20 diverse province d'Italia con ben 200 appuntamenti

realizzati nel corso della giornata.Le più importanti aziende della cantieristica

nautica, navalmeccanica e della portualità hanno aderito all'evento: Fincantieri,

Sanlorenzo, Baglietto, The Italian Sea Group, Ferretti, insieme a Intermarine e

La Spezia Container Terminal. L'evento, che è stato aperto all'adesione

gratuita delle aziende interessate su tutto il territorio nazionale, ha avuto un

r i s c o n t r o  i m p o r t a n t e  e  p u n t a  a  d i v e n t a r e  u n  a p p u n t a m e n t o

annuale.Organizzato da Cna La Spezia e Confindustria La Spezia, con il supporto della Camera di Commercio

Riviere di Liguria, l'appuntamento ha il patrocinio del progetto Miglio Blu - La Spezia per la Nautica, Comune della

Spezia, Regione Liguria e Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale e di importanti partner fra i quali gli

enti formativi del territorio: CISITA, Scuola Nazionale Trasporti e Logistica, ITS La Spezia, Promostudi e delle altre

aziende.

PrimoCanale.it

La Spezia
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Incontro sulla Bolkestein

LIVORNO - Come preannunciato, si è svolto a palazzo comunale, su

iniziativa dell' amministrazione, un incontro di aggiornamento del tavolo

Bolkestein, tavolo già attivo da circa due anni e "finalizzato a strutturare un

costruttivo confronto con i soggetti a vario titolo interessati dal DL

Concorrenza". All' incontro erano presenti l' assessore al demanio Viola

Ferroni, il segretario generale Angelo Petrucciani, il dirigente del settore

Lorenzo Lazzerini, i rappresentati di varie associazioni di categoria,

stabilimenti balneari, circoli nautici e della pesca; ed è stato un momento di

aggiornamento utile per illustrare le attività preliminari che saranno svolte nelle

prossime settimane. "È fondamentale che le amministrazioni si facciano

trovare pronte nel momento in cui verranno approvati i decreti attuativi del

DL118/2022, varato lo scorso agosto" ha dichiarato l' assessore Viola Ferroni

"è per questo che avviamo le attività di raccolta dati e verifiche tecniche in

attesa della decisione del governo, che auspichiamo tenga conto delle

peculiarità della nostra costa e del valore che il comparto rappresenta, sia dal

punto di vista commerciale ed economico che sociale". Il Comune ha

intenzione di richiedere la convocazione del tavolo regionale ANCI, presieduto dal sindaco di Castagneto Carducci

Sandra Scarpellini, che ha da tempo coinvolto i vari livelli istituzionali sul tema e che ha preliminarmente confermato la

disponibilità ad un incontro con gli operatori livornesi. "L' obiettivo" conferma l' assessore Viola Ferroni "è quello di

aggiornare i lavori del tavolo regionale, in modo da avviare con il nuovo governo un confronto nella fase in cui, in

base alla norma, saranno adottati i decreti attuativi, ovvero entro febbraio 2023".

La Gazzetta Marittima

Livorno



 

venerdì 25 novembre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 49

[ § 2 0 7 0 3 7 6 7 § ]

Accademia Navale, cambio al comando

LIVORNO - Dopo tre anni di comando, l' ammiraglio di divisione Flavio Biaggi

ha lasciato l' Accademia Navale per andare al vertice della divisione navale

italiana del Sud della penisola. Lo ha sostituito due giorni fa il contrammiraglio

Lorenzo Di Renzo, proveniente dal comando della divisione navale del Nord

Tirreno. Singolare coincidenza, entrambi gli alti ufficiali della nostra marina

sono anche piloti navali, il primo esperto come collaudatore sia di aerei ad ala

fissa che di elicotteri, il secondo pilota da combattimento specializzato nella

Naval Air Station di Pensacola (Florida). Il passaggio delle consegne è

avvenuto nel piazzale interno dell' Accademia, di fronte al brigantino di

addestramento, alla presenza delle autorità locali militari e civili. In

rappresentanza dei massimi vertici della Difesa e della marina è giunto da

Roma l' ammiraglio di squadra Antonio Natale, comandante delle scuole della

Marina Militare. La cerimonia si è svolta con gli allievi delle classi schierati in

formazione, mentre la fanfara dell' istituto intonava l' inno nazionale e quindi la

vecchia canzone dei sommergibilisti. L' ammiraglio Biaggi e il contrammiraglio

Di Renzo hanno eseguito il cerimoniale della tradizione, di sciabole sguainate

e saluto alla bandiera. La prolusione di saluto dell' ammiraglio Biaggi - commossarievolazione del comando e

incitamento ad allievi ed allieve per la loro carriera - è stata seguita dall' intervento dell' ammiraglio Natale: un veterano

di numerose missioni all' estero tra le quali la guerra in Iraq contro Saddam Hussein - con tanto di medaglia Nato e

altra del Kuwait - e il comando delle navi scuola minori della Marina.

La Gazzetta Marittima

Livorno
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E se domani...

LIVORNO Che rappresenta l'immagine qui sopra? Piano, adesso ve lo

spieghiamo.Il nodo dello sbocco a mare del canale dei Navicelli, l'importante

arteria delle acque interne che collega la Darsena alla periferia di Pisa con il

porto di Livorno, diventa sempre più un tema complesso sia per le industrie

insediate sul canale, sia per lo stesso porto. Dove lo sbocco in Darsena

Toscana, regolamentato da una serie di piccoli ponti levatoi, condiziona sia

l'utilizzo dell'intera banchina Est della Darsena, sia l'uscita degli scafi e dei

manufatti delle industrie pisane.Ne abbiamo scritto spesso, presentando

anche le proposte in atto perché il canale possa sfociare direttamente in

mare, eliminando il ponte del Calambrone. Anche la Regione Toscana ha

aperto un tavolo di studio sul problema: che consiste, in sostanza, sul fatto

che il ponte esistente al Calambrone impedisce di raggiungere il mare: e i

ponti levatoi sulla sfociatura in Darsena Toscana stanno diventando troppo

stretti per scafi e costruzioni dell'area pisana. Eliminandoli e bombando la

sfociatura si recupererebbe anche un accosto sulla sponda Est della Darsena

Toscana: prezioso quanto mai, vista la carenza.Eccoci al disegno: ce l'ha

fornito l'ingegner Claudio Evangelisti della Gas&Heat un'azienda che opera in tutto il mondo dal canale per illustrare la

sua proposta: invece di fare un altro ponte in sostituzione dei quello del Calambrone che blocca tutto, perché non

eliminare quello esistente e fare come in Olanda dove aprono un sottopassaggio al canale, invertendo l'ordine degli

addendi (come si dice in matematica?). Ma diamo la parola all'ingegner Claudio Evangelisti e a sua figlia Sara ,

anch'essa ingegnere della Gas&Heat.Nel recente meeting al Propeller Club livornese, si è parlato di logistica green e

dei vostri importanti manufatti, i grandi serbatoi per il GNL. Però si sa che trasportarli dal vostro sito al mare diventa

sempre più problematico per il crescere delle loro dimensioni.È in effetti uno dei nostri problemi, perché le navi

gasiere diventano più grandi e richiedono serbatoi di maggiori dimensioni. Poi stiamo lavorando oltre che in campo

navale anche per siti terrestri, come quello realizzato ad Oristano, in altri paesi non solo dell'Europa. La prossima

estate dovremo consegnare otto grandi serbatoi le cui dimensioni sfioreranno i limiti massimi del percorso sia del

canale, sia in particolare dei ponti mobili di accesso alla Darsena Toscana. E siamo anche consapevoli che il mercato

sta andando verso dimensioni ancora maggiori. Tanto consapevoli che ormai il canale ci sta stretto e dovremo

guardarci intorno per delocalizzare certe costruzioni.Canale stretto, fondali non certo agevoli: e poi i famosi ponti

mobili. Anche voi pensate come il presidente dell'Autorità del canale Salvatore Romano che sostituire il ponte del

Calabrone con un altro ponte, anche affiancato semplicemente a quello dell'autostrada più a monte, non sia una

soluzione?Noi siamo a valle dell'autostrada, quindi non ci dovrebbe interessare la proposta

La Gazzetta Marittima

Livorno
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suddetta. Però la navigabilità del canale è una priorità per tutti gli insediamenti che vi stanno crescendo. Ci stiamo

chiedendo perché non fare come in Nord Europa, dove risolvono il problema delle loro vie navigabili facendo passare

la strada non sopra i canali sui ponti, ma sotto. Soluzione certamente meno costosa anche come manutenzione,

tecnicamente più semplice, senza condizionamenti per i traffici sull'acqua anche in fatto di dimensioni. Il presidente

Salvatore Romano ci ha già ascoltato sul tema, è un tecnico capace e fa il suo lavoro con passione. Aspettiamo:

come avete già scritto, se ne occupa anche la Regione.È facile oggi rendersi conto che la realtà del trasporto dei

combustibili green imporrà serbatoi sempre più specializzati, come nel caso del tanto atteso idrogenoE noi ci stiamo

lavorando. Abbiamo già in fase di avanzata sperimentazione in Nord Europa un nostro serbatoio. Stiamo studiando

soluzioni ancora più interessanti insieme all'Università di Pisa e al Bureau Veritas. Tutto il mondo si muove in queste

direzioni ma possiamo dire con orgoglio che noi non siamo indietro agli altri.A.F.

La Gazzetta Marittima

Livorno
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Il futuro dei porti digitali. A Livorno il meeting del CISE

LIVORNO L'Assessora al porto e innovazione del Comune di Livorno

Barbara Bonciani ha partecipato al meeting plenario del Comitato di

standardizzazione del CISE, il futuro sistema europeo di scambio dati fra

organizzazioni marittime, che si è tenuto presso il nuovo Laboratorio del

CNIT Consorzio Nazionale interuniversitario per le telecomunicazioni, da

poco entrato a far parte del Polo della Logistica ed alte Tecnologie situato nel

complesso della Dogana d'Acqua di Livorno. Il meeting ha visto la presenza

in loco del Comandante Bernhard Wehner della Marina Militare tedesca,

portavoce del comitato di standardizzazione in ETSI, del dottor Marco Ooms

del Joint Research Center della Commissione Europe e di Marlene Forina

(ETSI). Il CNIT ha presentato le soluzioni realizzate per un porto digitale,

orientato alle nuove sfide offerte dalla logistica integrata e dalla navigazione

autonoma. Il Comandante Wehner ed il dottor Ooms hanno poi annunciato la

realizzazione, tramite una Task Force di ETSI, di una Testing Platform per il

CISE che sarà sviluppata ed ospitata proprio nei laboratori CNIT della

Dogana d'Acqua. La Testing Platform, come spiega il dottor Paolo Pagano,

direttore del Laboratorio del CNIT di Livorno e leader della Task Force è un ambiente digitale dove sarà possibile

verificare le rispondenze dei propri prodotti rispetto agli standard. Le industrie che vorranno entrare nel mercato della

sicurezza marittima europea potranno utilizzare il laboratorio di Livorno ed il testbed portuale per verificare la

conformità agli standard e l'interoperabilità con le altre imprese. Questo investimento europeo conferma l'importanza

dell'indirizzo della politica comunale verso i centri d'innovazione ed il proprio territorio sottolinea la Bonciani. I centri di

ricerca che fanno parte del Polo della Logistica e delle Alte tecnologie, ospitati presso il complesso di Dogana

d'Acqua e Scoglio della Regina costituiscono un'eccellenza per la città e per il territorio. In particolare, l'esperienza del

CNIT dimostra come la qualità della ricerca applicata alla logistica, alla navigazione e alla portualità venga

riconosciuta dai più alti livelli in ambito europeo. Questo permette alla nostra città di posizionarsi in modo competitivo

nel contesto europeo in un ambito di grande interesse per lo sviluppo futuro del tessuto urbano e portuale, quello delle

tecnologie, dei processi di digitalizzazione e dell'innovazione.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Nove chili di cocaina, sequestro al Porto di Livorno

Arrestato un camionista nell' ambito dell' operazione della Guardia di Finanza

Durante alcuni controlli di routine con i cani antidroga al Porto di Livorno, la

Guarda di Finanza ha fermato un camionista: nascondeva nove chili di

cocaina divisa in panetti in un borsone all' interno del rimorchio. La sostanza

avrebbe fruttato al dettaglio tre milioni e mezzo di euro.

Rai News

Livorno
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Nel porto di Civitavecchia due panchine rosse contro la violenza sulle donne, Presidente:
'inaccettabile'

In occasione della "Giornata internazionale per l' eliminazione della violenza

contro le donne" l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale aderisce alle iniziative già annunciate da Assoporti e, in segno

di vicinanza a tutte le donne che hanno subito e subiscono violenza, ha

posizionato una panchina rossa all' ingresso dell' ente e una nel terminal delle

Autostrade del Mare del porto di Civitavecchia, con accanto a ciascuna un

paio di scarpe rosse. "Non è accettabile che ancora oggi - commenta il

Presidente Musolino - si debba parlare di atti di violenza contro le donne. La

violenza, in qualsiasi forma è sempre di per sé inaccettabile e lo è ancora di

più se perpetrata contro le donne. Per questo, come Porti di Roma e del

Lazio, abbiamo simbolicamente posizionato due panchine rosse all' interno

del porto di Civitavecchia, per dire basta a questo esecrabile fenomeno".

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Nel porto di Civitavecchia due panchine rosse contro la violenza sulle donne, Presidente:
'inaccettabile'

Civitavecchia, 25 nov. (Adnkronos) - In occasione della "Giornata

internazionale per l' eliminazione della violenza contro le donne" l' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale aderisce alle iniziative

già annunciate da Assoporti e, in segno di vicinanza a tutte le donne che

hanno subito e subiscono violenza, ha posizionato una panchina rossa all'

ingresso dell' ente e una nel terminal delle Autostrade del Mare del porto di

Civitavecchia, con accanto a ciascuna un paio di scarpe rosse. "Non è

accettabile che ancora oggi - commenta il Presidente Musolino - si debba

parlare di atti di violenza contro le donne. La violenza, in qualsiasi forma è

sempre di per sé inaccettabile e lo è ancora di più se perpetrata contro le

donne. Per questo, come Porti di Roma e del Lazio, abbiamo simbolicamente

posizionato due panchine rosse all' interno del porto di Civitavecchia, per dire

basta a questo esecrabile fenomeno".

Affari Italiani

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Comunicato Stampa AdSP MTCS - Nel porto di Civitavecchia due panchine rosse contro la
violenza sulle donne

(AGENPARL) - ven 25 novembre 2022 COMUNICATO STAMPA Nel porto di

Civitavecchia due panchine rosse contro la violenza sulle donne Musolino

(AdSP): "Inaccettabile qualsiasi forma di violenza, ancor più contro le donne"

Civi tavecchia, 25 novembre 2022 - In occasione del la "Giornata

internazionale per l' eliminazione della violenza contro le donne" l' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale aderisce alle iniziative

già annunciate da Assoporti e, in segno di vicinanza a tutte le donne che

hanno subito e subiscono violenza, ha posizionato una panchina rossa all'

ingresso dell' ente e una nel terminal delle Autostrade del Mare del porto di

Civitavecchia, con accanto a ciascuna un paio di scarpe rosse. "Non è

accettabile che ancora oggi - commenta il Presidente Musolino - si debba

parlare di atti di violenza contro le donne. La violenza, in qualsiasi forma è

sempre di per sé inaccettabile e lo è ancora di più se perpetrata contro le

donne. Per questo, come Porti di Roma e del Lazio, abbiamo simbolicamente

posizionato due panchine rosse all' interno del porto di Civitavecchia, per dire

basta a questo esecrabile fenomeno". Si allegano le foto delle due panchine

r o s s e  p o s i z i o n a t e  n e l  p o r t o  d i  C i v i t a v e c c h i a

_____________________________________________________________________________________________

______ Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Massimiliano Grasso Responsabile Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366212 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Antonio Fontanella

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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La passerella avrà un operatore fisso

FIUMICINO - «Il blocco della passerella pedonale, che ha impedito ai

pescherecci di uscire in mare, è stato dovuto al trancio di un cavo avvenuto

durante i lavori in un cantiere di una ditta privata. Enel è intervenuta prima

possibile e il guasto è stato riparato». Lo dichiara l' assessore ai Lavori

Pubblici, Angelo Caroccia. «Abbiamo anticipato l' incontro che era già in

calendario per venerdì prossimo - prosegue Caroccia - a cui hanno

partecipato, oltre me, l' assessora alle Attività Produttive Erica Antonelli e il

presidente della Commissione Fabio Zorzi, la Capitaneria di Porto, l' Autorità

portuale, la ditta appaltatrice della gestione della passerella e i rappresentanti

dei pescatori. Durante l' incontro abbiamo concordato che la ditta fornisca i

generatori necessari a garantire, in caso di guasto, il funzionamento della

passerella pedonale stessa - spiega l' Assessore ai Lavori Pubblici - e potenzi

la presenza fissa di un operatore in caso di condizioni meteo avverse per

garantire il rientro nel canale in sicurezza dei pescherecci».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Violenza contro le donne: una panchina rossa fuori l' Authority

CIVITAVECCHIA - In occasione della "Giornata internazionale per l'

eliminazione della violenza contro le donne" l' Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Centro Settentrionale aderisce alle iniziative già annunciate da

Assoporti e, in segno di vicinanza a tutte le donne che hanno subito e

subiscono violenza, ha posizionato una panchina rossa all' ingresso dell' ente

e una nel terminal delle Autostrade del Mare del porto di Civitavecchia, con

accanto a ciascuna un paio di scarpe rosse. "Non è accettabile che ancora

oggi - commenta il presidente Pino Musolino - si debba parlare di atti di

violenza contro le donne. La violenza, in qualsiasi forma è sempre di per sé

inaccettabile e lo è ancora di più se perpetrata contro le donne. Per questo,

come Porti di Roma e del Lazio, abbiamo simbolicamente posizionato due

panchine rosse all' interno del porto di Civitavecchia, per dire basta a questo

esecrabile fenomeno".

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Assemblea Anci, Tedesco: "Bilancio positivo, al lavoro su progetti e servizi con rinnovato
slancio"

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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CIVITAVECCHIA - Bilancio positivo per il Sindaco Ernesto Tedesco, di

ritorno dalla XXXIX Assemblea nazionale di Anci, l' Associazione nazionale

dei Comuni italiani di cui il primo cittadino di Civitavecchia è Consigliere.

Tedesco è intervenuto nel corso dell' appuntamento di Bergamo, invitato

come relatore al panel "L' Italia dei territori, dalle esperienze alla proposta"

(moderato da Danilo Moriero), insieme ad altri colleghi tra cui Michele Conti di

Pisa, Claudio Scajola di Imperia, Alan Fabbri di Ferrara e Stefano Locatelli,

giovane vicesindaco di Chiuduno e vicepresidente nazionale di Anci. "Un

Paese come il nostro, circondato dal mare, vive anche di porti e lo Stato vi

deve investire", ha detto Tedesco, che è delegato del presidente Decaro alle

città portuali "ma spesso serve più integrazione col territorio, affinché i porti

non siano isole. Io sono stato fortunato per il dialogo e i progetti instaurati col

presidente di Autorità di sistema, ma per altri Sindaci non sempre è così. Allo

stesso modo, la burocrazia non può bloccare i progetti e i collegamenti delle

città portuali con l' interno, come sta avvenendo a Civitavecchia per la

superstrada per Orte o il porto storico. I Sindaci durante la pandemia hanno

dimostrato di saper operare con concretezza: rendiamogli più facile il lavoro".
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AdSP MTCS: Nel porto di Civitavecchia due panchine rosse contro la violenza sulle donne

Musolino: "Inaccettabile qualsiasi forma di violenza, ancor più contro le donne"

Civitavecchia - In occasione della "Giornata internazionale per l' eliminazione

della violenza contro le donne" l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centro Settentrionale aderisce alle iniziative già annunciate da Assoporti e, in

segno di vicinanza a tutte le donne che hanno subito e subiscono violenza, ha

posizionato una panchina rossa all' ingresso dell' ente e una nel terminal delle

Autostrade del Mare del porto di Civitavecchia, con accanto a ciascuna un

paio di scarpe rosse. "Non è accettabile che ancora oggi - commenta il

Presidente Musolino - si debba parlare di atti di violenza contro le donne. La

violenza, in qualsiasi forma è sempre di per sé inaccettabile e lo è ancora di

più se perpetrata contro le donne. Per questo, come Porti di Roma e del

Lazio, abbiamo simbolicamente posizionato due panchine rosse all' interno

del porto di Civitavecchia, per dire basta a questo esecrabile fenomeno".

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Nel porto di Civitavecchia due panchine rosse contro la violenza sulle donne, Presidente:
'inaccettabile'

Civitavecchia, 25 nov. (Adnkronos) - In occasione della "Giornata

internazionale per l' eliminazione della violenza contro le donne" l' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale aderisce alle iniziative

già annunciate da Assoporti e, in segno di vicinanza a tutte le donne che

hanno subito e subiscono violenza, ha posizionato una panchina rossa all'

ingresso dell' ente e una nel terminal delle Autostrade del Mare del porto di

Civitavecchia, con accanto a ciascuna un paio di scarpe rosse. "Non è

accettabile che ancora oggi - commenta il Presidente Musolino - si debba

parlare di atti di violenza contro le donne. La violenza, in qualsiasi forma è

sempre di per sé inaccettabile e lo è ancora di più se perpetrata contro le

donne. Per questo, come Porti di Roma e del Lazio, abbiamo simbolicamente

posizionato due panchine rosse all' interno del porto di Civitavecchia, per dire

basta a questo esecrabile fenomeno".

Il Sannio Quotidiano

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Nel porto di Civitavecchia due panchine rosse contro la violenza sulle donne, Presidente:
'inaccettabile'

Civitavecchia, 25 nov. (Adnkronos) - In occasione della "Giornata

internazionale per l' eliminazione della violenza contro le donne" l' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale aderisce alle iniziative

già annunciate da Assoporti e, in segno di vicinanza a tutte le donne che

hanno subito e subiscono violenza, ha posizionato una panchina rossa all'

ingresso dell' ente e una nel terminal delle Autostrade del Mare del porto di

Civitavecchia, con accanto a ciascuna un paio di scarpe rosse. "Non è

accettabile che ancora oggi - commenta il Presidente Musolino - si debba

parlare di atti di violenza contro le donne. La violenza, in qualsiasi forma è

sempre di per sé inaccettabile e lo è ancora di più se perpetrata contro le

donne. Per questo, come Porti di Roma e del Lazio, abbiamo simbolicamente

posizionato due panchine rosse all' interno del porto di Civitavecchia, per dire

basta a questo esecrabile fenomeno".

ilfoglio.it

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Nel porto di Civitavecchia due panchine rosse contro la violenza sulle donne, Presidente:
'inaccettabile'

Civitavecchia, 25 nov. (Adnkronos) - In occasione della Giornata

internazionale per l eliminazione della violenza contro le donne l Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale aderisce alle iniziative

già annunciate da Assoporti e, in segno di vicinanza a tutte le donne che

hanno subito e subiscono violenza, ha posizionato una panchina rossa all

ingresso dell ente e una nel terminal delle Autostrade del Mare del porto di

Civitavecchia, con accanto a ciascuna un paio di scarpe rosse. Non è

accettabile che ancora oggi commenta il Presidente Musolino si debba

parlare di atti di violenza contro le donne. La violenza, in qualsiasi forma è

sempre di per sé inaccettabile e lo è ancora di più se perpetrata contro le

donne. Per questo, come Porti di Roma e del Lazio, abbiamo simbolicamente

posizionato due panchine rosse all interno del porto di Civitavecchia, per dire

basta a questo esecrabile fenomeno .

ilmessaggero.it

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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CIVITAVECCHIA - LA GUARDIA COSTIERA COORDINA L' ESERCITAZIONE
"AIRSUBSAREX 2022" NELLA RADA DI FIUMICINO

Nella tarda mattinata di oggi, coordinata dal centro di soccorso marittimo

regionale della Guardia Costiera di Civitavecchia, si è svolta nella rada di

Fiumicino la "Airsubsarex 2022", articolate esercitazione di soccorso ad

aeromobile incidentato, alla quale hanno partecipato tutti gli enti preposti al

concorso nella gestione di un' emergenza di grandi proporzioni prossima al

sedime aeroportuale Civitavecchia, 24 novembre 2022 - E' stato simulato un

crash aereo in mare che, subito dopo l' allarme diramato dalla Torre di

controllo dell' Aeroporto di Fiumicino - in orario non programmato - sulla linea

diretta di comunicazione con la sala operativa della Capitaneria di porto di

Roma, ha comportato l' attivazione di un imponente spiegamento di mezzi di

soccorso, appartenenti, oltre che alla Guardia costiera, ai molti Enti che

verrebbero chiamati ad interagire in occasione di un evento reale: l'

organizzazione di emergenza di Aeroporti di Roma, il Comando regionale dei

Vigili del fuoco, l' Aeronautica militare, l' organizzazione di soccorso sanitario

regionale ARES 118, la Croce Rossa Italiana, la protezione civile del Comune

di Fiumicino, l ' Autorità di sistema portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale, i comandi locali delle Forze di polizia, i servizi tecnico nautici dell' ambito portuale di Fiumicino. Un

elicottero dell' Aeronautica Militare di Pratica di Mare ha effettuato il recupero in mare di un operatore del Comitato

Area Metropolita della Croce Rossa Italiana, che ha simulato la presenza di un grave traumatizzato, estratto da un

moncone della carlinga dell' aereo, trasferito poi alla piazzola di atterraggio elicotteri di Piazzale Molinari per il

successivo trattamento presso il posto medico avanzato installato da ARES 118. In conformità alle normative vigenti

in tema di soccorso ad aeromobile incidentato in mare ed alle discendenti pianificazioni, il centro secondario del

soccorso marittimo (MRSC, Maritime Rescue Sub Center), attivo presso la Direzione marittima di Civitavecchia, ha

assunto il controllo operativo delle attività di soccorso, mentre il coordinamento delle ricerche in mare è stato

assicurato dalla M/V CP 284 della Capitaneria di porto di Civitavecchia, che ha assunto il ruolo di on scene

coordinator (OSC) di tutti gli altri mezzi operanti nel teatro tattico, disponendo l' assegnazione delle aree di ricerca ai

mezzi della componente navale della Guardia di Finanza, dell' Arma dei Carabinieri e della squadra fluviale della

Polizia di Stato. Il Comune di Fiumicino, come previsto, ha attivato il Centro operativo comunale per la risposta alle

esigenze di coordinamento dei soccorsi a terra, in stretto coordinamento con l' Autorità marittima e con l' ARES 118.

L' organizzazione di emergenza dell' Aeroporto di Roma ha curato gli aspetti legati al rapporto con il vettore aereo

dell' aeromobile incidentato ed ai contatti con I familiari. Anche la cornice di sicurezza, di competenza delle forze di

polizia - Commissariato della Polizia di Stato, Stazione Carabinieri e Guardia di Finanza

Informatore Navale

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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- è stata testata con l' impiego di figuranti, che hanno simulato la presenza di cittadini, parenti o semplici curiosi.

Hanno contribuito alla buona riuscita dell' evento anche i mezzi nautici di ditte specializzate nelle attività marittime

(MTM ed Ecolroma), che hanno simulato le porzioni di relitto dell' aereo coinvolto nell' ammaraggio di fortuna, in fase

di decollo, nei pressi dei quali sono stati salvati i 10 figuranti che hanno impersonato I feriti da recuperare in mare ed

ospedalizzare. L' evento esercitativo, con esiti più che soddisfacenti, ha permesso di testare una macchina dei

soccorsi oggettivamente articolata e complessa, verificando l' affidabilità dei canali di comunicazione, i tempi di

intervento e le possibili criticità legate, ad esempio, alla viabilità urbana ed all' afflusso di un elevato numero di unità di

soccorso, specie qualora l' evento reale dovesse verificarsi nell' arco della stagione estiva. Nel complesso, hanno

preso parte all' esercitazione: - 5 unità navali della Guardia Costiera e delle Forze di Polizia; - 3 mezzi dei servizi

tecnico nautici e servizi portuali; - 19 automezzi; - 63 operatori; - 1 Elicottero AW 139 dell' Aeronautica Militare

Informatore Navale

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Nel porto di Civitavecchia due panchine rosse contro la violenza sulle donne

Musolino: 'Inaccettabile qualsiasi forma di violenza, ancor più contro le donne'

Redazione Seareporter.it

Civitavecchia, 25 novembre 2022 - In occasione del la '  Giornata

internazionale per l' eliminazione della violenza contro le donne' l' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale aderisce alle iniziative

già annunciate da Assoporti e, in segno di vicinanza a tutte le donne che

hanno subito e subiscono violenza, ha posizionato una panchina rossa all'

ingresso dell' ente e una nel terminal delle Autostrade del Mare del porto di

Civitavecchia, con accanto a ciascuna un paio di scarpe rosse. 'Non è

accettabile che ancora oggi - commenta il Presidente Musolino - si debba

parlare di atti di violenza contro le donne. La violenza, in qualsiasi forma è

sempre di per sé inaccettabile e lo è ancora di più se perpetrata contro le

donne. Per questo, come Porti di Roma e del Lazio, abbiamo simbolicamente

posizionato due panchine rosse all' interno del porto di Civitavecchia, per dire

basta a questo esecrabile fenomeno'.

Sea Reporter

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Nel porto di Civitavecchia due panchine rosse contro la violenza sulle donne

Il presidente Musolino: "Inaccettabile qualsiasi forma di violenza, ancor più contro le donne"

Civitavecchia - In occasione della " Giornata internazionale per l' eliminazione

della violenza contro le donne" l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centro Settentrionale aderisce alle iniziative già annunciate da Assoporti e, in

segno di vicinanza a tutte le donne che hanno subito e subiscono violenza, ha

posizionato una panchina rossa all' ingresso dell' ente e una nel terminal delle

Autostrade del Mare del porto di Civitavecchia, con accanto a ciascuna un

paio di scarpe rosse. "Non è accettabile che ancora oggi - commenta il

Presidente Musolino - si debba parlare di atti di violenza contro le donne. La

violenza, in qualsiasi forma è sempre di per sé inaccettabile e lo è ancora di

più se perpetrata contro le donne. Per questo, come Porti di Roma e del

Lazio, abbiamo simbolicamente posizionato due panchine rosse all' interno

del porto di Civitavecchia, per dire basta a questo esecrabile fenomeno".

Ship Mag

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Nel porto di Civitavecchia due panchine rosse contro la violenza sulle donne, Presidente:
'inaccettabile'

di Civitavecchia, 25 nov. (Adnkronos) - In occasione della "Giornata

internazionale per l' eliminazione della violenza contro le donne" l' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale aderisce alle iniziative

già annunciate da Assoporti e, in segno di vicinanza a tutte le donne che

hanno subito e subiscono violenza, ha posizionato una panchina rossa all'

ingresso dell' ente e una nel terminal delle Autostrade del Mare del porto di

Civitavecchia, con accanto a ciascuna un paio di scarpe rosse. "Non è

accettabile che ancora oggi - commenta il Presidente Musolino - si debba

parlare di atti di violenza contro le donne. La violenza, in qualsiasi forma è

sempre di per sé inaccettabile e lo è ancora di più se perpetrata contro le

donne. Per questo, come Porti di Roma e del Lazio, abbiamo simbolicamente

posizionato due panchine rosse all' interno del porto di Civitavecchia, per dire

basta a questo esecrabile fenomeno".

Tiscali

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Nel porto di Civitavecchia due panchine rosse contro la violenza sulle donne, Presidente:
'inaccettabile'

(Adnkronos) - In occasione della "Giornata internazionale per l' eliminazione

della violenza contro le donne" l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centro Settentrionale aderisce alle iniziative già annunciate da Assoporti e, in

segno di vicinanza a tutte le donne che hanno subito e subiscono violenza, ha

posizionato una panchina rossa all' ingresso dell' ente e una nel terminal delle

Autostrade del Mare del porto di Civitavecchia, con accanto a ciascuna un

paio di scarpe rosse. "Non è accettabile che ancora oggi - commenta il

Presidente Musolino - si debba parlare di atti di violenza contro le donne. La

violenza, in qualsiasi forma è sempre di per sé inaccettabile e lo è ancora di

più se perpetrata contro le donne. Per questo, come Porti di Roma e del

Lazio, abbiamo simbolicamente posizionato due panchine rosse all' interno

del porto di Civitavecchia, per dire basta a questo esecrabile fenomeno".

Yahoo Notizie

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Volontari ripuliscono i fondali del Parco del Granatello a Portici.

Centinaia di rifiuti tra i quali oggetti della pesca e della nautica, ma anche

servizi igienici e giocattoli: è il bilancio di un' attività di pulizia dei fondali marini

al Porto del Granatello di Portici (Napoli) svoltasi nell' ambito del progetto

'Marine Litter - Flag Litorale Miglio d' Oro', promosso da Assoutenti Campania

in collaborazione con Cooperativa Giancarlo Siani, Aics e Associazione

Hippocampus. L' intervento di riqualificazione del mare nell' area portuale è

stato realizzato in collaborazione con la Capitaneria di Porto, coordinata dal

luogotenente Pasquale Ciotta, e dei sub del 2° Nucleo della Guardia Costiera

con il contributo degli esperti della stazione zoologica Anton Dohrn e dei

volontari, tra questi anche ex pescatori in pensione. "La situazione sembra

migliorare - ha spiegato il comandante della Guardia Costiera, Pasquale

Ciotta - L' intervento di pulizia dei fondali, ripetuto negli anni dalle

associazioni, assieme alle quotidiane operazioni di controllo, fanno emergere

sempre meno rifiuti durante questo tipo di iniziative". All' evento ha preso

parte come testimonial d' eccezione anche l' attore Ciro Giustiniani che ha

detto: "Sono al Granatello per dare il buon esempio ai giovani. Con

Assoutenti e le associazioni del progetto Marine Litter, stiamo anche girando dei video destinati alla sensibilizzazione

dei ragazzi verso la tutela dell' ambiente". "Crediamo in una nuova coscienza delle persone rispetto all' ambiente - ha

aggiunto il vicepresidente di Assoutenti, Gabriele Melluso - L' intervento su un luogo di mare splendido del territorio

vesuviano è un incentivo alla responsabilità verso un patrimonio naturale da ritrovare". I rifiuti raccolti sono stati

smaltiti dall' assessorato Risorsa Mare della Città di Portici e dalla ditta di raccolta, Leucopetra. (ANSA).

Gazzetta di Napoli

Napoli
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Lega Navale Italiana: intitolata a Carlo Rolandi la sala conferenze dell' Accademia dell'
Alto Mare di Napoli

Una giornata significativa per il mondo della vela e per la promozione della

cultura e dei valori del mare. Il 24 novembre è stata intitolata a Carlo Rolandi

la sala conferenze dell' Accademia dell' Alto Mare, centro culturale per la

diffusione delle tradizioni marinare nato dalla sinergia tra la Sezione della

Lega Navale Italiana di Napoli e la Marina Militare. "Una bella giornata di

mare, di sport e di valori marittimi. Carlo Rolandi era un uomo di mare vero e

un aggregatore di capacità sportive e dirigenziali. L' auspicio è quello che la

sua opera si tramandi alle giovani generazioni", ha dichiarato il Presidente

Nazionale della Lega Navale Italiana Amm. Donato Marzano che ha tenuto un

intervento sulla figura di Rolandi, socio della LNI e tra i fondatori nel 1998 del

Centro Studi Tradizioni Nautiche (CSTN) della Lega Navale Italiana che oggi

ne conserva il patrimonio librario e i trofei conquistati nel corso di una lunga

carriera. "Una manifestazione di successo che ha celebrato un grande uomo,

velista e dirigente", ha ricordato il Direttore del CSTN Paolo Rastrelli: "Qui

conserviamo tutto quello che lui ha raccolto per anni con grande meticolosità

e ci sentiamo i cultori di questo importante patrimonio". Presenti alla

cerimonia i figli Adele e Luigi Rolandi, che hanno parlato dell' impegno del padre nella promozione della cultura nautica

e delle tradizioni marinaresche: "Tornare qui e ritrovare i suoi libri, i suoi trofei e la sua scrivania è fonte di grande

emozione. Papà ha voluto che tutto il suo operato sulla vela fosse conservato qui al Centro Studi". Carlo Rolandi

(1926-2020) è stato protagonista di un secolo di storia del mare e della vela a livello nazionale e internazionale. Da

atleta ha collezionato due titoli di campione d' Europa e la partecipazione a nove Olimpiadi. Nel corso dell' evento è

stata ricordata la sua amicizia, ma anche la rivalità, con Agostino Straulino, di cui è stato prodiere con la Star ai giochi

olimpici di Roma 1960 con le regate disputate nella sua città natale, Napoli, sfiorando il podio e classificandosi al

quarto posto. Per 16 anni è stato nel Consiglio Direttivo della Federazione Mondiale della Vela e ai giochi olimpici di

Los Angeles 1984, Seul 1988 e Barcellona 1992 è stato componente della Giuria Internazionale. Entrato molto

giovane nel Consiglio Federale della Federazione Italiana Vela, Rolandi ne è stato prima Vicepresidente (1977-1980)

e poi Presidente fino al 1988. "Per noi come Federazione è stata una figura di riferimento, con diversi ruoli: atleta di

alto livello, giudice internazionale, dirigente e presidente federale per due mandati nonché presidente onorario. Siamo

grati alla Lega Navale e alla Marina Militare per questo importante riconoscimento a Carlo Rolandi", ha dichiarato il

Vicepresidente della FIV, Giuseppe D' Amico. Numerose le autorità civili e militari, i rappresentanti delle associazioni

legate al mondo della vela, delle federazioni sportive e dei maggiori circoli partenopei, di cui Rolandi era socio e

instancabile animatore, che hanno portato la loro testimonianza e partecipato alla cerimonia

Il Nautilus
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di scoprimento della targa a lui dedicata.

Il Nautilus
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IL BLACK WEEK-END E IL CYBER MONDAY DI GRIMALDI LINES

Un carico di occasioni da non perdere, anche per l' estate 2023

Napoli, 25 novembre 2022 - In casa Grimaldi Lines è arrivato il long week-end

più atteso dell' anno: quello del Black Friday e del Cyber Monday, con le sue

tariffe imperdibili, anche per l' estate 2023. Le due giornate, che in tutto il

mondo sono dedicate agli acquisti, saranno quindi l' occasione ideale per

prendere una pausa dal grigiore autunnale ed iniziare a pensare alle prossime

vacanze nel sole del Mediterraneo. Il week-end nero parte subito con la

promozione del Black Friday, che prevede una riduzione del 25% per le

prenotazioni che vengono effettuate nella giornata del 25 novembre, su tutte

le partenze disponibili alla vendita, comprese quelle della prossima stagione

estiva. Ma nulla è perduto per chi non riuscirà a prenotare venerdì: l' offerta

proseguirà infatti sabato 26 e domenica 27 novembre, con sconti più bassi,

ma sempre interessanti, che verranno pubblicati sul sito web www.grimaldi-

lines.com e sulle pagine social della Compagnia. Le occasioni di questo long-

week-end non finiscono qui. Con Grimaldi Lines, infatti, si festeggia anche

lunedì 28 novembre, con lo sconto Cyber Monday su tutte le partenze 2022 e

2023 disponibili alla vendita. Le offerte Black Friday e Ciber Monday sono

valide sui collegamenti marittimi con destinazione Sardegna ( Livorno-Olbia, Civitavecchia-Porto Torres,

Civitavecchia-Olbia e viceversa), Sicilia (Livorno-Palermo, Napoli-Palermo e viceversa), Spagna ( Civitavecchia-

Barcellona, Porto Torres-Barcellona e viceversa) e Grecia ( Brindisi-Igoumenitsa, Brindisi-Patrasso, Brindisi-Corfù e

viceversa). Si applicano alla quota base e ai supplementi per sistemazioni, animali e veicoli al seguito. Sono infine

cumulabili con le altre promozioni attive al momento della prenotazione, con le tariffe per nativi/residenti in Sardegna e

in Sicilia e con le convenzioni, le partnership e gli altri codici di sconto.

Informatore Navale

Napoli
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Salone Nautico di Napolioltre 20 mila presenze

NAPOLI - A gratificare la valenza della terza edizione del "Navigar", il Salone

Nautico Internazionale di Napoli, non sono solo i numeri dei visitatori (oltre

20mila) o le vendite effettuate, ma i commenti del pubblico e degli espositori

che hanno apprezzato la sede espositiva. La scelta del molo Luise, voluta dall'

organizzazione AFINA presieduta da Gennaro Amato, si è rivelata vincente

consentendo un upgrade importante al Salone Nautico che rappresenta la

città di Napoli. "Nonostante le condizioni meteo non siano state sempre

favorevoli, durante i nove giorni espositivi, possiamo essere soddisfatti - ha

detto a chiusura avvenuta Gennaro Amato, presidente dell' Associazione

Filiera Italiana della Nautica -, non solo per gli oltre 20mila visitatori e per le

numerose vendite effettuate dai cantieri presenti, ma per il riscontro positivo

del gradimento del pubblico. Visitatori ed espositori hanno apprezzato la

nuova sede del molo Luise, più grande per capienza e disponibilità di

accoglienza di imbarcazioni grandi, ma anche per la banchina più accogliente,

grazie alla sua ampiezza che ha favorito la presenza di tanti visitatori." AFINA

ha già definito e annunciato le date del Salone Nautico Internazionale di

Napoli dell' anno prossimo - da sabato 11 novembre a domenica 19 - per preparare in maniera adeguata l'

esposizione che pare sarà ancora più grande. L' utilizzo di pontili galleggianti perpendicolari alla banchina in cemento

consentirà, così, di accogliere le numerose richieste di partecipazioni giunte quest' anno, ma rifiutate dall'

organizzazione per l' assenza di posti barca sufficienti. Con questa soluzione sembra si possa ottenere un'

implementazione ulteriore di circa 100 spazi. Il buon bilancio vendite, che trova largo riscontro tra i cantieri presenti a

Mergellina, può essere considerato un ulteriore vantaggio per la programmazione della cantieristica nel periodo

invernale. Mentre il prossimo appuntamento espositivo per la nautica, primo in Italia nel 2023, sarà quello al coperto

del Nauticsud, alla Mostra d' Oltremare di Napoli, nel mese di febbraio (11/19).

La Gazzetta Marittima

Napoli
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Il XIV festival del cinema dei diritti umani a Napoli

NAPOLI - Sarà la Biblioteca dell' Istituto di Storia Patria, al 3° piano del

Maschio Angioino, ad ospitare, sabato 26 novembre alle ore 11.00, la

conferenza stampa congiunta del Festival del Cinema dei Diritti Umani di

Napoli e della nave umanitaria RESQ. L' evento è frutto dell' intensa attività

del Festival a sostegno, in questi ultimi due anni, del vascello che opera nella

zona SAR del Mediterraneo per recuperare naufraghi e disperati migranti,

esposti al rischio di annegamento. RESQ è la nave "italiana" perché, pur

battendo bandiera tedesca, è sostenuta da un' associazione che vede al suo

vertice, come Presidenti, Gherardo Colombo, ex magistrato di mani Pulite,

Luciano Scalettari, giornalista di lungo corso e africanista e Cecilia Strada,

responsabile della comunicazione. In queste ultime settimane RESQ è stata

ancorata nel bacino di carenaggio del porto di Napoli per operazioni di

manutenzione e riparazione e a breve sarà finalmente pronta ad affrontare il

mare aperto e partire per nuove missioni. Nelle stesse ore, il Festival del

Cinema dei Diritti Umani si avvia alla conclusione di una edizione molto

complessa e delicata che ha analizzato il ruolo delle Nazioni Unite e il bisogno

di Pace della comunità internazionale. A conclusione della XIV edizione, il Festival è dunque pronto per rivolgere una

proposta all' ONU di tutelare le navi umanitarie, spesso ostacolate se non addirittura messe nell' impossibilità di

svolgere la loro azione umanitaria da parte dei governi costieri mediterranei, affinché le navi delle ONG possano

esporre la bandiera azzurra e non siano colpite dagli abusi di potere delle magistrature locali. La conferenza stampa

di sabato 26 novembre è dunque il momento per ribadire tre iniziative molto importanti di cui RESQ e il Festival si

sono resi protagonisti in questi anni: 1) La richiesta all' Autorità portuale di Napoli di poter disporre di un molo di

ancoraggio per i periodi di riposo della nave RESQ, come simbolo di Napoli, porto aperto e ospitale per i migranti e

le ONG; 2) La costituzione dell' equipaggio di terra partenopeo di RESQ; 3) La promozione delle adesioni alla lettera

che il Festival intende rivolgere all' ONU per tutelare equipaggi e soprattutto naufraghi soccorsi delle navi umanitarie,

esponendo, tra l' altro la bandiera ONU e cancellando la zona SAR libica. A sostenere il confronto pubblico, ci

saranno il Sindaco di Napoli, Gaetano Manfredi, padre Alex Zanotelli in rappresentanza dell' equipaggio di terra,

Corrado Mandreoli, Cecilia Strada e Luciano Scalettari per la nave RESQ e Maurizio del Bufalo, coordinatore del

Festival. In collegamento Streamyard, il giurista Gianfranco Schiavone spiegherà le ragioni dell' appello all' ONU per

promuovere le adesioni alla lettera. Interverrà (da remoto) anche l' ex magistrato Armando Spataro, oggi membro del

Comitato per il Diritto al Soccorso. Testimonial di eccezione dell' incontro sarà Eugenio Bennato, musicista e

compositore napoletano, voce degli ultimi della Terra, cantore dei migranti e dei briganti. Le immagini e le voci dell'

evento

Napoli Village
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saranno disponibili sulla pagina Facebook del Festival e di RESQ.

Napoli Village
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CIRCOLO DELLA VELA BARI: DOMENICA 27 NOVEMBRE ULTIMA GIORNATA DELLA
COPPA D' AUTUNNO CON IL TROFEO BOTTIGLIERI

TERZA EDIZIONE DELLA COPPA D' AUTUNNO

27 novembre 2022 - XXXV Trofeo C. Bottiglieri Il Circolo della Vela aderisce

al progetto "Orange the Sea: read the signs" per la Giornata internazionale per

l' eliminazione della violenza contro le donne Ultima giornata della terza

Coppa d' Autunno inserita nella stagione di eventi 2022/2023 del Circolo della

Vela Bari, in vista del prossimo Campionato Invernale di Vela d' Altura Città di

Bari. Domenica 27 novembre è in programma la seconda giornata di regate

del XXXIV Trofeo Bottiglieri con due prove in programma. La giornata è l'

ultima delle prove della terza Coppa D' Autunno costituita da Trofeo Carofiglio

e Trofeo Bottiglieri, fortemente voluta dal tutto il consiglio nautico e direttivo

del sodalizio sportivo barese. Attualmente conducono la classifica l' X41

Obelix di Giuseppe Ciaravolo nella classe crociera regata, il Grand Soleil 37

Shamir di Nicola Turi (CV Bari) nella classe Gran Crociera, il J24 Edb

Jebedee di Nino Soriano (CN Il Maestrale) nella minialtura e l' X332 Euristica

di Monica Pacucci (LNI Mola) nella classe amatoriale. In occasione della

regata di domenica 27 novembre, il Circolo della Vela di Bari ha aderito al

progetto "Orange the Sea: read the signs" promosso dall' Interclub

Soroptimist di Lecce, Bari, Brindisi e Taranto per coinvolgere istituzioni, comunità e gruppi nella più ampia campagna

dell' ONU "Orange the world" contro la violenza di genere. La campagna mira ad ampliare la platea di persone

sensibili al tema della violenza contro le donne e quella domestica in ambiti meno raggiunti dalla tradizionale

comunicazione antiviolenza. E gli equipaggi velici possono essere veicolo di maggior attenzione al tema. Per questo,

quindi, un gommone che girerà tra le imbarcazioni in mare prima dell' inizio della regata a cura del Circolo della Vela

consegnerà agli armatori una bandiera arancione da far sventolare a bordo delle barche per colorare il mare di

arancione, simbolo di un futuro senza violenza di genere, e diffondere il motto "Read the signs", riconosci i segnali,

per prevenire gli abusi in ambito domestico. In più alle ore 18, in occasione della premiazione della regata sui pontili

del Circolo della Vela di Bari ci sarà una presentazione del progetto da parte del Soroptimist International Club di Bari

con rappresentanti dell' Interclub Puglia. "Vorrei fare un ringraziamento personale e a nome di tutta l' associazione

Soroptimist Bari il Circolo della Vela di Bari nel nome del presidente Titta De Tommasi, del direttore sportivo Gigi

Bergamasco e di tutti i suoi istruttori e soci che hanno scelto di aderire all' iniziativa. Aggiungo anche un

ringraziamento per il nuovo direttore della Banca d' Italia di Bari Sergio Magarelli che è da poco arrivato a Bari e ha

scelto di sposare la nostra iniziativa illuminando la facciata della Banca di arancione nei giorni del 25 novembre,

Giornata internazionale per l' eliminazione della violenza contro le donne, il 27 novembre giorno della regata, e il 10

dicembre, ultimo giorno
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della campagna di sensibilizzazione" commenta Daniela de Bellis la presidente del Soroptimist International Club di

Bari.
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Porti di Bari e di Brindisi: riduzione di CO2 e maggiore eco-sostenibilità

Firmato il contratto per la progettazione definitiva per gli interventi di cold ironing. La durata del servizio è di massimo
90 giorni, decorrenti dalla data di avvio dell' esecuzione del contratto, per un importo complessivo di circa 500mila
euro.

Oggi, venerdì 25 novembre, il presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Meridionale (AdSPMAM), Ugo Patroni Griffi, ha stipulato un

contratto di appalto per l' espletamento di servizi di architettura e di

ingegneria, relativi alla progettazione definitiva per gli interventi di

elettrificazione delle banchine, previsti nei porti di Bari- banchina 10, e

Brindisi- Punta delle Terrare, definiti anche cold ironing. Il progetto prevede la

realizzazione di una rete di sistemi per la fornitura di energia elettrica dalla riva

alle navi durante la fase di ormeggio, in modo da ridurre al minimo l' utilizzo

dei motori ausiliari di bordo per l' autoproduzione dell' energia elettrica

necessaria, limitando sensibilmente emissioni di CO2, ossidi di azoto e

polveri sottili, nonché l' impatto acustico. E' prevista, inoltre, la realizzazione di

impianti di produzione di energia elettrica da fonte fotovoltaica, a parziale

copertura del fabbisogno energetico derivante dall' attivazione dei sistemi di

cold ironing. In particolare, nel porto di Bari saranno elettrificati due ormeggi

presso la Darsena di Ponente. Considerata la frequenza di attracco delle due

tipologie di utenze individuate, si è stabilito di dimensionare l' impianto

considerando la contemporaneità di due navi Ro-Ro/Ro-Pax o, in alternativa, di una nave Ro-Ro/Ro-Pax e una nave

da crociera, sarà installato un convertitore di potenza da 16 MVA con uscite a 6,6/11 kV. Nel porto di Brindisi verranno

elettrificati due ormeggi presso la banchina di Punta delle Terrare. L' impianto sarà dimensionato in modo da garantire

l' alimentazione contemporanea di due navi Ro-Ro/Ro-Pax, attraverso l' installazione di un convertitore di potenza da

6,5 MW con uscita a 11 kV predisposto anche per un futuro ampliamento dell' impianto che consenta anche l' attracco

di navi da crociera. Il progetto prevede, inoltre, la realizzazione di due impianti fotovoltaici, uno nel porto di Bari e uno

nel porto di Brindisi, la cui produzione di energia elettrica supporterà il sistema di elettrificazione delle banchine,

diminuendone il fabbisogno energetico, e sarà, inoltre, impiegato per integrare e soddisfare le svariate esigenze degli

ambiti portuali (catena del freddo, pubblica illuminazione, operazioni portuali, ecc.), rendendo più attrattivo l'

ormeggio, con alimentazione elettrica da terra, abbattendo i costi supportati dalle compagnie. L' obiettivo è, dunque,

evitare che i motori, nel periodo di ormeggio in porto, rimangano accesi con il seguito di emissioni inquinanti nell' aria.

Durante la sosta in banchina, infatti, i motori a propulsione delle navi vengono spenti; tuttavia, per garantire l'

erogazione dei servizi a bordo si utilizzano motori diesel ausiliari che comportano consumo di combustibile ed

emissione di gas di scarico. "Una volta a regime, l' impatto sull' ambiente sarà altamente rilevante
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e scientificamente rilevabile- commenta il presidente di AdSPMAM, Ugo Patroni Griffi. Fissiamo un altro,

importante tassello a favore della nostra strategia di rendere i porti del sistema sempre più green ed ecocompatibili.

Attraverso il progetto, infatti, riusciremo ad abbattere significativamente le emissioni inquinanti, riducendo, anche, l'

inquinamento acustico, senza intaccare, anzi, aumentando il comfort a bordo, durante la sosta in porto. Avremo

benefici, persino, sul piano della promozione. I nostri scali, infatti, godranno di maggiore appeal per le compagnie,

sempre più proiettate a scegliere prodotti green". La durata del servizio è di massimo 90 giorni naturali e consecutivi,

decorrenti dalla data di avvio dell' esecuzione del contratto, per un importo complessivo di 487.952,71. L' importo è

finanziato nell' ambito del PAC 2014/2020 (Programma di Azione e Coesione complementare al PON Infrastrutture e

Reti 2014-2020), a cui l' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale era stato ammesso a

finanziamento, classificandosi al 2° posto, su 14 presentati. L' importo complessivo per la realizzazione degli

interventi sarà di 22 milioni .
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Affidata la progettazione dell' elettrificazione di banchine dei porti di Bari e Brindisi
Contratto del valore di 488mila euro

Contratto del valore di 488mila euro

L' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale ha siglato un

contratto del valore di 488mila euro per l' espletamento di servizi di

architettura e di ingegneria relativi alla progettazione definitiva per gli interventi

di elettrificazione delle banchine previsti nei porti di Bari e Brindisi. Il progetto

prevede la realizzazione di una rete di sistemi per la fornitura di energia

elettrica dalla riva alle navi durante la fase di ormeggio, in modo da ridurre al

minimo l' utilizzo dei motori ausiliari di bordo per l' autoproduzione dell'

energia elettrica necessaria, limitando sensibilmente emissioni di CO2, ossidi

di azoto e polveri sottili, nonché l' impatto acustico. È prevista, inoltre, la

realizzazione di impianti di produzione di energia elettrica da fonte

fotovoltaica, a parziale copertura del fabbisogno energetico derivante dall'

attivazione dei sistemi di cold ironing. In particolare, nel porto di Bari saranno

elettrificati due ormeggi presso la Darsena di Ponente. L' ente portuale

pugliese ha specificato, che considerata la frequenza di attracco delle due

tipologie di utenze individuate, si è stabilito di dimensionare l' impianto

considerando la contemporaneità di due navi ro-ro/ro-pax o, in alternativa, di

una nave ro-ro/ro-pax e di una nave da crociera, e sarà installato un convertitore di potenza da 16 MVA con uscite a

6,6/11 kV. Nel porto di Brindisi verranno elettrificati due ormeggi presso la banchina di Punta delle Terrare. L' impianto

sarà dimensionato in modo da garantire l' alimentazione contemporanea di due navi ro-ro/ro-pax attraverso l'

installazione di un convertitore di potenza da 6,5 MW con uscita a 11 kV predisposto anche per un futuro ampliamento

dell' impianto che consenta anche l' attracco di navi da crociera. Inoltre il progetto prevede la realizzazione di due

impianti fotovoltaici, uno nel porto di Bari e uno nel porto di Brindisi, la cui produzione di energia elettrica supporterà il

sistema di elettrificazione delle banchine, diminuendone il fabbisogno energetico, e sarà, inoltre, impiegato per

integrare e soddisfare le svariate esigenze degli ambiti portuali (catena del freddo, pubblica illuminazione, operazioni

portuali, ecc.), rendendo più attrattivo l' ormeggio, con alimentazione elettrica da terra, abbattendo i costi a carico

dalle compagnie marittime. L' importo economico del progetto è finanziato nell' ambito del PAC 2014/2020

(Programma di Azione e Coesione complementare al PON Infrastrutture e Reti 2014-2020), a cui l' Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale era stato ammesso a finanziamento, classificandosi al secondo

posto, su 14 presentati.
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Cold ironing, via alla progettazione definitiva nei porti di Bari e Brindisi

L' AdSP ha firmato un contratto di appalto per l' espletamento di servizi di architettura e ingegneria

Progetto cold ironing nel porto di Brindisi Porti di Bari e Brindisi insieme per la

riduzione di CO2 e una maggiore eco-sostenibilità. Oggi il presidente dell'

Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale, Ugo Patroni

Griffi, ha stipulato un contratto di appalto per l' espletamento di servizi di

architettura e di ingegneria, relativi alla progettazione definitiva per gli

interventi di elettrificazione delle banchine, previsti nei porti di Bari- banchina

10, e Brindisi- Punta delle Terrare, definiti anche cold ironing. Il progetto

prevede la realizzazione di una rete di sistemi per la fornitura di energia

elettrica dalla riva alle navi durante la fase di ormeggio, in modo da ridurre al

minimo l' utilizzo dei motori ausiliari di bordo per l' autoproduzione dell'

energia elettrica necessaria, limitando sensibilmente emissioni di CO2, ossidi

di azoto e polveri sottili, nonché l' impatto acustico. È prevista, inoltre, la

realizzazione di impianti di produzione di energia elettrica da fonte

fotovoltaica, a parziale copertura del fabbisogno energetico derivante dall'

attivazione dei sistemi di cold ironing. In particolare, nel porto di Bari saranno

elettrificati due ormeggi presso la Darsena di Ponente. Considerata la

frequenza di attracco delle due tipologie di utenze individuate, si è stabilito di dimensionare l' impianto considerando la

contemporaneità di due navi Ro-Ro/Ro-Pax o, in alternativa, di una nave Ro-Ro/Ro-Pax e una nave da crociera, sarà

installato un convertitore di potenza da 16 MVA con uscite a 6,6/11 kV. Nel porto di Brindisi verranno elettrificati due

ormeggi presso la banchina di Punta delle Terrare. L' impianto sarà dimensionato in modo da garantire l'

alimentazione contemporanea di due navi Ro-Ro/Ro-Pax, attraverso l' installazione di un convertitore di potenza da

6,5 MW con uscita a 11 kV predisposto anche per un futuro ampliamento dell' impianto che consenta anche l' attracco

di navi da crociera. Il progetto prevede, inoltre, la realizzazione di due impianti fotovoltaici, uno nel porto di Bari e uno

nel porto di Brindisi, la cui produzione di energia elettrica supporterà il sistema di elettrificazione delle banchine,

diminuendone il fabbisogno energetico, e sarà, inoltre, impiegato per integrare e soddisfare le svariate esigenze degli

ambiti portuali (catena del freddo, pubblica illuminazione, operazioni portuali, ecc.), rendendo più attrattivo l'

ormeggio, con alimentazione elettrica da terra, abbattendo i costi supportati dalle compagnie. L' obiettivo è, dunque,

evitare che i motori, nel periodo di ormeggio in porto, rimangano accesi con il seguito di emissioni inquinanti nell' aria.

Durante la sosta in banchina, infatti, i motori a propulsione delle navi vengono spenti; tuttavia, per garantire l'

erogazione dei servizi a bordo si utilizzano motori diesel ausiliari che comportano consumo di combustibile ed

emissione di gas di scarico. "Una volta a regime, l' impatto
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sull' ambiente sarà altamente rilevante e scientificamente rilevabile- commenta Patroni Griffi. Fissiamo un altro,

importante tassello a favore della nostra strategia di rendere i porti del sistema sempre più green ed ecocompatibili.

Attraverso il progetto, infatti, riusciremo ad abbattere significativamente le emissioni inquinanti, riducendo, anche, l'

inquinamento acustico, senza intaccare, anzi, aumentando il comfort a bordo, durante la sosta in porto. Avremo

benefici, persino, sul piano della promozione. I nostri scali, infatti, godranno di maggiore appeal per le compagnie,

sempre più proiettate a scegliere prodotti green". La durata del servizio è di massimo 90 giorni naturali e consecutivi,

decorrenti dalla data di avvio dell' esecuzione del contratto, per un importo complessivo di 487.952,71 euro. L'

importo è finanziato nell' ambito del PAC 2014/2020 (Programma di Azione e Coesione complementare al PON

Infrastrutture e Reti 2014-2020), a cui l' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale era stato

ammesso a finanziamento, classificandosi al 2° posto, su 14 presentati. Condividi
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Porti di Bari e Brindisi, ecco la svolta al cold ironing

BARI Il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Meridionale (AdSPMAM) Ugo Patroni Griffi, ha stipulato un contratto di

appalto per l'espletamento di servizi di architettura e di ingegneria, relativi alla

progettazione definitiva per gli interventi di elettrificazione delle banchine,

previsti nei porti di Bari- banchina 10, e Brindisi- Punta delle Terrare, definiti

anche cold ironing'. Il progetto prevede la realizzazione di una rete di sistemi

per la fornitura di energia elettrica dalla riva alle navi durante la fase di

ormeggio, in modo da ridurre al minimo l'utilizzo dei motori ausiliari di bordo

per l'autoproduzione dell'energia elettrica necessaria, limitando sensibilmente

emissioni di CO2, ossidi di azoto e polveri sottili, nonché l'impatto acustico.

E' prevista, inoltre, la realizzazione di impianti di produzione di energia

elettrica da fonte fotovoltaica, a parziale copertura del fabbisogno energetico

derivante dall'attivazione dei sistemi di cold ironing. L'importo complessivo

per la realizzazione degli interventi sarà di 22 milioni di euro. In particolare, nel

porto di Bari saranno elettrificati due ormeggi presso la Darsena di Ponente.

Considerata la frequenza di attracco delle due tipologie di utenze individuate,

si è stabilito di dimensionare l'impianto considerando la contemporaneità di due navi Ro-Ro/Ro-Pax o, in alternativa,

di una nave Ro-Ro/Ro-Pax e una nave da crociera, sarà installato un convertitore di potenza da 16 MVA con uscite a

6,6/11 kV. Nel porto di Brindisi verranno elettrificati due ormeggi presso la banchina di Punta delle Terrare. L'impianto

sarà dimensionato in modo da garantire l'alimentazione contemporanea di due navi Ro-Ro/Ro-Pax, attraverso

l'installazione di un convertitore di potenza da 6,5 MW con uscita a 11 kV predisposto anche per un futuro

ampliamento dell'impianto che consenta anche l'attracco di navi da crociera. Il progetto cold ironing prevede, inoltre, la

realizzazione di due impianti fotovoltaici, uno nel porto di Bari e uno nel porto di Brindisi, la cui produzione di energia

elettrica supporterà il sistema di elettrificazione delle banchine, diminuendone il fabbisogno energetico, e sarà, inoltre,

impiegato per integrare e soddisfare le svariate esigenze degli ambiti portuali (catena del freddo, pubblica

illuminazione, operazioni portuali, ecc.), rendendo più attrattivo l'ormeggio, con alimentazione elettrica da terra,

abbattendo i costi supportati dalle compagnie. L'obiettivo è, dunque, evitare che i motori, nel periodo di ormeggio in

porto, rimangano accesi con il seguito di emissioni inquinanti nell'aria. Durante la sosta in banchina, infatti, i motori a

propulsione delle navi vengono spenti; tuttavia, per garantire l'erogazione dei servizi a bordo si utilizzano motori diesel

ausiliari che comportano consumo di combustibile ed emissione di gas di scarico. Una volta a regime, l'impatto

sull'ambiente sarà altamente rilevante e scientificamente rilevabile- commenta il presidente di AdSPMAM, Ugo

Patroni Griffi. Fissiamo un altro, importante tassello a favore della nostra strategia di rendere
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i porti del sistema sempre più green ed ecocompatibili. Attraverso il progetto, infatti, riusciremo ad abbattere

significativamente le emissioni inquinanti, riducendo, anche, l'inquinamento acustico, senza intaccare, anzi,

aumentando il comfort a bordo, durante la sosta in porto. Avremo benefici, persino, sul piano della promozione. I

nostri scali, infatti, godranno di maggiore appeal per le compagnie, sempre più proiettate a scegliere prodotti green.

La durata del servizio è di massimo 90 giorni naturali e consecutivi, decorrenti dalla data di avvio dell'esecuzione del

contratto, per un importo complessivo di 487.952,71. L'importo è finanziato nell'ambito del PAC 2014/2020

(Programma di Azione e Coesione complementare al PON Infrastrutture e Reti 2014-2020), a cui l'Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Meridionale era stato ammesso a finanziamento, classificandosi al 2° posto, su 14

presentati.
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I porti pugliesi puntano sul cold ironing

Il progetto prevede, inoltre, la realizzazione di due impianti fotovoltaici, uno

nel porto di Bari e uno nel porto di Brindisi, la cui produzione di energia

elettrica supporterà il sistema di elettrificazione delle banchine, diminuendone

il fabbisogno energetico, e sarà, inoltre, impiegato per integrare e soddisfare

le svariate esigenze degli ambiti portuali (catena del freddo, pubblica

illuminazione, operazioni portuali, ecc.), rendendo più attrattivo l' ormeggio,

con alimentazione elettrica da terra, abbattendo i costi supportati dalle

compagnie.
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Porti di Bari e di Brindisi: riduzione di CO2 e maggiore eco-sostenibilità. Firmato il
contratto

Porti di Bari e di Brindisi: riduzione di CO2 e maggiore eco-sostenibilità.

Firmato il contratto per la progettazione definitiva per gli interventi di cold

ironing. La durata del servizio è di massimo 90 giorni, decorrenti dalla data di

avvio dell'esecuzione del contratto, per un importo complessivo di circa

500mila euro.Oggi, venerdì 25 novembre, il presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Meridionale (AdSPMAM), Ugo Patroni Griffi, ha

stipulato un contratto di appalto per l'espletamento di servizi di architettura e

di ingegneria, relativi alla progettazione definitiva per gli interventi di

elettrificazione delle banchine, previsti nei porti di Bari- banchina 10, e

Brindisi- Punta delle Terrare, definiti anche cold ironing.Il progetto prevede la

realizzazione di una rete di sistemi per la fornitura di energia elettrica dalla riva

alle navi durante la fase di ormeggio, in modo da ridurre al minimo l'utilizzo dei

motori ausiliari di bordo per l'autoproduzione dell'energia elettrica necessaria,

limitando sensibilmente emissioni di CO2, ossidi di azoto e polveri sottili,

nonché l'impatto acustico.E' prevista, inoltre, la realizzazione di impianti di

produzione di energia elettrica da fonte fotovoltaica, a parziale copertura del

fabbisogno energetico derivante dall'attivazione dei sistemi di cold ironing.In particolare, nel porto di Bari saranno

elettrificati due ormeggi presso la Darsena di Ponente. Considerata la frequenza di attracco delle due tipologie di

utenze individuate, si è stabilito di dimensionare l'impianto considerando la contemporaneità di due navi Ro-Ro/Ro-

Pax o, in alternativa, di una nave Ro-Ro/Ro-Pax e una nave da crociera, sarà installato un convertitore di potenza da

16 MVA con uscite a 6,6/11 kV.Nel porto di Brindisi verranno elettrificati due ormeggi presso la banchina di Punta delle

Terrare. L'impianto sarà dimensionato in modo da garantire l'alimentazione contemporanea di due navi Ro-Ro/Ro-

Pax, attraverso l'installazione di un convertitore di potenza da 6,5 MW con uscita a 11 kV predisposto anche per un

futuro ampliamento dell'impianto che consenta anche l'attracco di navi da crociera.Il progetto prevede, inoltre, la

realizzazione di due impianti fotovoltaici, uno nel porto di Bari e uno nel porto di Brindisi, la cui produzione di energia

elettrica supporterà il sistema di elettrificazione delle banchine, diminuendone il fabbisogno energetico, e sarà, inoltre,

impiegato per integrare e soddisfare le svariate esigenze degli ambiti portuali (catena del freddo, pubblica

illuminazione, operazioni portuali, ecc.), rendendo più attrattivo l'ormeggio, con alimentazione elettrica da terra,

abbattendo i costi supportati dalle compagnie.L'obiettivo è, dunque, evitare che i motori, nel periodo di ormeggio in

porto, rimangano accesi con il seguito di emissioni inquinanti nell'aria. Durante la sosta in banchina, infatti, i motori a

propulsione delle navi vengono spenti; tuttavia, per garantire l'erogazione dei servizi a bordo si utilizzano motori diesel

ausiliari che comportano
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consumo di combustibile ed emissione di gas di scarico.Una volta a regime, l'impatto sull'ambiente sarà altamente

rilevante e scientificamente rilevabile- commenta il presidente di AdSPMAM, Ugo Patroni Griffi. Fissiamo un altro,

importante tassello a favore della nostra strategia di rendere i porti del sistema sempre più green ed ecocompatibili.

Attraverso il progetto, infatti, riusciremo ad abbattere significativamente le emissioni inquinanti, riducendo, anche,

l'inquinamento acustico, senza intaccare, anzi, aumentando il comfort a bordo, durante la sosta in porto. Avremo

benefici, persino, sul piano della promozione. I nostri scali, infatti, godranno di maggiore appeal per le compagnie,

sempre più proiettate a scegliere prodotti green.La durata del servizio è di massimo 90 giorni naturali e consecutivi,

decorrenti dalla data di avvio dell'esecuzione del contratto, per un importo complessivo di 487.952,71.L'importo è

finanziato nell'ambito del PAC 2014/2020 (Programma di Azione e Coesione complementare al PON Infrastrutture e

Reti 2014-2020), a cui l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale era stato ammesso a

finanziamento, classificandosi al 2° posto, su 14 presentati.
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Bari - Le proposte di Svizzera Turismo e il punto sui flussi turistici da e verso la Puglia

Tra viaggi in treno e mercatini di Natale. Le proposte di Svizzera Turismo e il

punto sui flussi turistici da e verso la PugliaSe ne parlerà al Circolo della Vela

con Frulli, Bernasconi, Patroni GriffiLa Puglia ha grandi potenzialità nei

confronti del turismo svizzero e, se l'Italia è il quinto Paese per arrivi, il Centro

Sud rappresenta un turismo stanziale che sceglie di fare vacanze abbinando

la visita alle città, con la neve e le montagne. Complice la ferrovia retica che

attraversa la Svizzera con treni panoramici, tra maestosi ghiacciai e paesaggi

da sogno. Ecco perché l'Ufficio del Turismo Svizzero ha scelto Bari, dopo lo

stop causato dal COVID e dalla pandemia, per riprendere il dialogo

economico, culturale e turistico che ha sempre contraddistinto i rapporti tra le

due Nazioni. Un legame storico che lega la Svizzera all'Italia e alla Puglia.Di

questo e molto altro si parlerà martedì 29 novembre alle 12 al Circolo della

Vela a Bari in una conferenza stampa organizzata da Svizzera Turismo.Ad

illustrare scambi culturali, alleanze e proposte turistiche saranno Piccarda

Frulli, vice direttore Italia di Svizzera Turismo, Enrico Bernasconi,

responsabile per la Ferrovia Retica in Italia, Ugo Patroni Griffi, console

onorario della Svizzera in Puglia.Interverranno Laura Zancolo', key account manager e Titta de Tomaso, presidente

del Circolo della Vela.Si parlerà di proposte accattivanti e vantaggiosi scambi commerciali tra la Svizzera e i tour

operator pugliesi, di pacchetti turistici e opportunità imperdibili, dai mercatini di Natale, animati da bancarelle,

gastronomia locale e tanta musica, allo spettacolo concesso da una natura incantevole; dalle vacanze sulla neve in

località sciistiche, sui ghiacciai, ai laghi o, ancora, per musei, nelle città d'arte. Destinazioni facilmente raggiungibili in

virtù degli efficaci e variegati trasporti ferroviari in generale e, in particolare, del trenino rosso e più lungo del mondo,

che supera le Alpi Retiche.
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Porti Bari e Brindisi, firmato il contratto per gli interventi di coldironing

Patroni Griffi: "Fissiamo un altro, importante tassello a favore della nostra strategia di rendere gli scali del sistema
sempre più green ed ecocompatibili"

Bari - Oggi il presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Meridionale (AdSPMAM), Ugo Patroni Griffi, ha stipulato un contratto di

appalto per l' espletamento di servizi di architettura e di ingegneria, relativi alla

progettazione definitiva per gli interventi di elettrificazione delle banchine ,

previsti nei porti di Bari- banchina 10, e Brindisi- Punta delle Terrare, definiti

anche coldironing Il progetto prevede la realizzazione di una rete di sistemi

per la fornitura di energia elettrica dalla riva alle navi durante la fase di

ormeggio, in modo da ridurre al minimo l' utilizzo dei motori ausiliari di bordo

per l' autoproduzione dell' energia elettrica necessaria, limitando sensibilmente

emissioni di CO2, ossidi di azoto e polveri sottili, nonché l' impatto acustico.

E' prevista, inoltre, la realizzazione di impianti di produzione di energia

elettrica da fonte fotovoltaica, a parziale copertura del fabbisogno energetico

derivante dall' attivazione dei sistemi di coldironing In particolare, nel porto di

Bari saranno elettrificati due ormeggi presso la Darsena di Ponente.

Considerata la frequenza di attracco delle due tipologie di utenze individuate,

si è stabilito di dimensionare l' impianto considerando la contemporaneità di

due navi Ro-Ro/Ro-Pax o, in alternativa, di una nave Ro-Ro/Ro-Pax e una nave da crociera, sarà installato un

convertitore di potenza da 16 MVA con uscite a 6,6/11 kV. Nel porto di Brindisi verranno elettrificati due ormeggi

presso la banchina di Punta delle Terrare. L' impianto sarà dimensionato in modo da garantire l' alimentazione

contemporanea di due navi Ro-Ro/Ro-Pax, attraverso l' installazione di un convertitore di potenza da 6,5 MW con

uscita a 11 kV predisposto anche per un futuro ampliamento dell' impianto che consenta anche l' attracco di navi da

crociera. Il progetto prevede, inoltre, la realizzazione di due impianti fotovoltaici, uno nel porto di Bari e uno nel porto

di Brindisi, la cui produzione di energia elettrica supporterà il sistema di elettrificazione delle banchine, diminuendone il

fabbisogno energetico, e sarà, inoltre, impiegato per integrare e soddisfare le svariate esigenze degli ambiti portuali

(catena del freddo, pubblica illuminazione, operazioni portuali, ecc.), rendendo più attrattivo l' ormeggio, con

alimentazione elettrica da terra, abbattendo i costi supportati dalle compagnie. L' obiettivo è, dunque, evitare che i

motori, nel periodo di ormeggio in porto, rimangano accesi con il seguito di emissioni inquinanti nell' ari a. Durante la

sosta in banchina, infatti, i motori a propulsione delle navi vengono spenti; tuttavia, per garantire l' erogazione dei

servizi a bordo si utilizzano motori diesel ausiliari che comportano consumo di combustibile ed emissione di gas di

scarico. "Una volta a regime, l' impatto sull' ambiente sarà altamente rilevante e scientificamente rilevabile- commenta

il presidente di AdSPMAM, Ugo Patroni Griffi. Fissiamo un altro,

Ship Mag

Bari



 

venerdì 25 novembre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 91

[ § 2 0 7 0 3 7 8 6 § ]

importante tassello a favore della nostra strategia di rendere i porti del sistema sempre più green ed ecocompatibili.

Attraverso il progetto, infatti, riusciremo ad abbattere significativamente le emissioni inquinanti, riducendo, anche, l'

inquinamento acustico , senza intaccare, anzi, aumentando il comfort a bordo, durante la sosta in porto. Avremo

benefici, persino, sul piano della promozione. I nostri scali,infatti, godranno di maggiore appeal per le compagnie,

sempre più proiettate a scegliere prodotti green". La durata del servizio è di massimo 90 giorni naturali e consecutivi,

decorrenti dalla data di avvio dell' esecuzione del contratto, per un importo complessivo di 487.952,71. L' importo è

finanziato nell' ambito del PAC 2014/2020 (Programma di Azione e Coesione complementare al PON Infrastrutture e

Reti 2014-2020), a cui l' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale era stato ammesso a

finanziamento, classificandosi al 2° posto, su 14 presentati.

Ship Mag
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Per Morfini presentato un concordato in concorrenza da Pillarstone Italy

Al tribunale di Bari è stato depositato un piano di rimborso a condizioni differenti per i creditori

di Nicola Capuzzo 25 Novembre 2022 La ristrutturazione finanziaria della

società armatoriale Morfini di Bari si arricchisce di un colpo di scena. Al piano

di concordato preventivo presentata dalla famiglia Morfini, che controlla l'

azionariato della shipping company, si è da poco aggiunta una proposta

concorrente presentata, secondo quanto appreso da SHIPPING ITALY, dal

veicolo di turnaround Pillarstone Italy, creditore della società. A rivelare l'

esistenza di una seconda proposta di ristrutturazione del debito per i creditori

è stata Reorg Research che in un articolo spiega come "un creditore abbia

presentato al tribunale di Milano un concordato preventivo in alternativa a

quello depositato da Morfini ad aprile 2022 con l' ambizione di offrire una

proposta migliorativa per i creditori". Secondo la legge fallimentare italiana

posso avanzare proposte di concordato concorrenti i creditori che detengono

almeno il 10% dell' esposizione debitoria di una società. La proposta della

famiglia Morfini, azionista di controllo dell' azienda, "prevede - aggiunge l'

articolo - 67 milioni di rimborso in 6 anni per i creditori di un' esposizione

finanziaria complessivamente pari a 160 milioni di euro, di cui 120 milioni

garantiti da ipoteche". Il piano concordatario alternativo, secondo le informazioni emerse, sarebbe simile a quello

depositato dall' azienda ma aggiungerebbe strumenti finanziari partecipativi e meccanismi di cash sweep che

garantirebbero ai creditori un rimborso maggiore al verificarsi di determinate condizioni. La flotta Morfini, composta

da sette navi cisterna Medium Range, due bettoline e un' imbarcazione minore, negli ultimi mesi ha beneficiato in

termni di entrate dell' andamento particolarmente remunerativo dei noli marittimi così come il valore degli asset è

certamente lievitato rispetto agli anni passati. Una perizia indipendente, sempre secondo quanto riportato da Reorg

Research, avrebbe stimato in 140 milioni di dollari il valore della flotta. Secondo il database specializzato

VesselsValue il market value attuale arriverebbe anche a 155 milioni di dollari. Nel corso degli anni passati molti dei

crediti ipotecari sulle navi sono stati ceduti dagli istituti di credito (in primis Intesa Sanpaolo e Unicredit) a veicoli di

turnaround come Pillarstone Italy, Dea Capital e Fortress che dunque oggi controllano la quasi totalità dell'

esposizione debitoria. Più precisamente, su un totale di circa 120 milioni di euro di crediti ipotecari, Pillarstone ne

controlla circa 70 milioni, Fortress 30, Dea Capital circa 10 e il resto è in mano a Mps, Banca Popolare di Bari e

Carige. Recentemente anche Mps avrebbe ceduto la propria esposizione (a Pillarstone). Già nei primi nove mesi del

2021, complice il livello elevato delle tariffe di nolo per le navi cisterna, l' Ebitda di Morfini era stato positivo per 18

milioni di euro e queste performance finanziarie dovrebbero essere ulteriormente migliorate nel corso del 2022. A fine

anno l' azienda dovrebbe in cassa circa 20 milioni di euro. Il piano concordatario concorrente è attualmente all' esame

del tribunale di Bari

Shipping Italy
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(commissari in questa procedura sono stati nominati il dott. Nicola Vito Notarnicola e l' avv. Paola Zaurito) e sulle

proposte di ristoro del debito presentate sarà prossimamnete chiamatà a esprimere il proprio parere l' adunanza dei

creditori.

Shipping Italy

Bari
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Nei porti di Bari e Brindisi appaltata la progettazione del cold ironing

Saranno elettrificati due ormeggi presso la Darsena di Ponente e altrettanti presso banchina di Punta delle Terrare

di Redazione SHIPPING ITALY 25 Novembre 2022 L' Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Meridionale ha reso noto di aver stipulato un

contratto di appalto per l' espletamento di servizi di architettura e di

ingegneria, relativi alla progettazione definitiva per gli interventi di

elettrificazione delle banchine, previsti nei porti di Bari (banchina 10) e Brindisi

(Punta delle Terrare), definiti anche cold ironing. Il progetto prevede la

realizzazione di una rete di sistemi per la fornitura di energia elettrica dalla riva

alle navi durante la fase di ormeggio, in modo da ridurre al minimo l' utilizzo

dei motori ausiliari di bordo per l' autoproduzione dell' energia elettrica

necessaria, limitando sensibilmente emissioni di CO2, ossidi di azoto e

polveri sottili, nonché l' impatto acustico. È prevista, inoltre, la realizzazione di

impianti di produzione di energia elettrica da fonte fotovoltaica, a parziale

copertura del fabbisogno energetico derivante dall' attivazione dei sistemi di

cold ironing. In particolare, nel porto di Bari saranno elettrificati due ormeggi

presso la Darsena di Ponente. Considerata la frequenza di attracco delle due

tipologie di utenze individuate, si è stabilito di dimensionare l' impianto

considerando la contemporaneità di due navi ro-ro/ro-pax o, in alternativa, di una nave ro-ro/ro-pax e una nave da

crociera, sarà installato un convertitore di potenza da 16 MVA con uscite a 6,6/11 kV. Nel porto di Brindisi verranno

elettrificati due ormeggi presso la banchina di Punta delle Terrare. L' impianto sarà dimensionato in modo da garantire

l' alimentazione contemporanea di due navi ro-ro/ro-pax, attraverso l' installazione di un convertitore di potenza da 6,5

MW con uscita a 11 kV predisposto anche per un futuro ampliamento dell' impianto che consenta anche l' attracco di

navi da crociera. Il progetto prevede, inoltre, la realizzazione di due impianti fotovoltaici, uno nel porto di Bari e uno

nel porto di Brindisi, la cui produzione di energia elettrica supporterà il sistema di elettrificazione delle banchine,

diminuendone il fabbisogno energetico, e sarà, inoltre, impiegato per integrare e soddisfare le svariate esigenze degli

ambiti portuali (catena del freddo, pubblica illuminazione, operazioni portuali, ecc.), rendendo più attrattivo l'

ormeggio, con alimentazione elettrica da terra, abbattendo i costi supportati dalle compagnie. L' obiettivo è, dunque,

evitare che i motori, nel periodo di ormeggio in porto, rimangano accesi con il seguito di emissioni inquinanti nell' aria.

Durante la sosta in banchina, infatti, i motori a propulsione delle navi vengono spenti; tuttavia, per garantire l'

erogazione dei servizi a bordo si utilizzano motori diesel ausiliari che comportano consumo di combustibile ed

emissione di gas di scarico. "Una volta a regime, l' impatto sull' ambiente sarà altamente rilevante e scientificamente

rilevabile - ha commentato il presidente dell' Adsp Ugo Patroni Griffi. Fissiamo

Shipping Italy
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un altro, importante tassello a favore della nostra strategia di rendere i porti del sistema sempre più green ed

ecocompatibili. Attraverso il progetto, infatti, riusciremo ad abbattere significativamente le emissioni inquinanti,

riducendo, anche, l' inquinamento acustico, senza intaccare, anzi, aumentando il comfort a bordo, durante la sosta in

porto. Avremo benefici, persino, sul piano della promozione. I nostri scali, infatti, godranno di maggiore appeal per le

compagnie, sempre più proiettate a scegliere prodotti green". La durata del servizio è di massimo 90 giorni naturali e

consecutivi, decorrenti dalla data di avvio dell' esecuzione del contratto, per un importo complessivo di 487.952,71. L'

importo è finanziato nell' ambito del PAC 2014/2020 (Programma di Azione e Coesione complementare al PON

Infrastrutture e Reti 2014-2020), mentre l' importo complessivo per la realizzazione degli interventi sarà di 22 milioni di

euro forniti dal Pnrr (anche se il piano nazionale del cold ironing è in grave ritardo , dato che entro la fine dell' anno

avrebbe dovuto esser stata aggiudicato il 30% dei lavori).

Shipping Italy
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Banchine elettrificate e impianti fotovoltaici: porto di Brindisi sempre più green

Firmato il contratto per la progettazione definitiva per gli interventi di cold ironing, anche a Bari. La durata del servizio
è di massimo 90 giorni, decorrenti dalla data di avvio dell' esecuzione del contratto, per un importo complessivo di
circa 500mila euro

Oggi, venerdì 25 novembre, il presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Meridionale (AdSPmam), Ugo Patroni Griffi, ha stipulato un

contratto di appalto per l' espletamento di servizi di architettura e di

ingegneria, relativi alla progettazione definitiva per gli interventi di

elettrificazione delle banchine, previsti nei porti di Bari- banchina 10, e

Brindisi- Punta delle Terrare, definiti anche cold ironing. Il progetto prevede la

realizzazione di una rete di sistemi per la fornitura di energia elettrica dalla riva

alle navi durante la fase di ormeggio, in modo da ridurre al minimo l' utilizzo

dei motori ausiliari di bordo per l' autoproduzione dell' energia elettrica

necessaria, limitando sensibilmente emissioni di CO2, ossidi di azoto e

polveri sottili, nonché l' impatto acustico. E' prevista, inoltre, la realizzazione di

impianti di produzione di energia elettrica da fonte fotovoltaica, a parziale

copertura del fabbisogno energetico derivante dall' attivazione dei sistemi di

cold ironing. In particolare, nel porto di Bari saranno elettrificati due ormeggi

presso la Darsena di Ponente. Considerata la frequenza di attracco delle due

tipologie di utenze individuate, si è stabilito di dimensionare l' impianto

considerando la contemporaneità di due navi Ro-Ro/Ro-Pax o, in alternativa, di una nave Ro-Ro/Ro-Pax e una nave

da crociera, sarà installato un convertitore di potenza da 16 Mva con uscite a 6,6/11 kV. Nel porto di Brindisi verranno

elettrificati due ormeggi presso la banchina di Punta delle Terrare. L' impianto sarà dimensionato in modo da garantire

l' alimentazione contemporanea di due navi Ro-Ro/Ro-Pax, attraverso l' installazione di un convertitore di potenza da

6,5 MW con uscita a 11 kV predisposto anche per un futuro ampliamento dell' impianto che consenta anche l' attracco

di navi da crociera. Gli impianti fotovoltaici Il progetto prevede, inoltre, la realizzazione di due impianti fotovoltaici,

uno nel porto di Bari e uno nel porto di Brindisi, la cui produzione di energia elettrica supporterà il sistema d i

elettrificazione delle banchine, diminuendone il fabbisogno energetico, e sarà, inoltre, impiegato per integrare e

soddisfare le svariate esigenze degli ambiti portuali (catena del freddo, pubblica illuminazione, operazioni portuali,

ecc.), rendendo più attrattivo l' ormeggio, con alimentazione elettrica da terra, abbattendo i costi supportati dalle

compagnie. L' obiettivo è, dunque, evitare che i motori, nel periodo di ormeggio in porto, rimangano accesi con il

seguito di emissioni inquinanti nell' aria. Durante la sosta in banchina, infatti, i motori a propulsione delle navi vengono

spenti; tuttavia, per garantire l' erogazione dei servizi a bordo si utilizzano motori diesel ausiliari che comportano

consumo di combustibile ed emissione di gas di scarico. "Porti del sistema sempre più

Brindisi Report
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green" "Una volta a regime, l' impatto sull' ambiente sarà altamente rilevante e scientificamente rilevabile- commenta

il presidente di AdSpmam, Ugo Patroni Griffi. Fissiamo un altro, importante tassello a favore della nostra strategia di

rendere i porti del sistema sempre più green ed ecocompatibili. Attraverso il progetto, infatti, riusciremo ad abbattere

significativamente le emissioni inquinanti, riducendo, anche, l' inquinamento acustico, senza intaccare, anzi,

aumentando il comfort a bordo, durante la sosta in porto. Avremo benefici, persino, sul piano della promozione. I

nostri scali, infatti, godranno di maggiore appeal per le compagnie, sempre più proiettate a scegliere prodotti green".

La durata del servizio è di massimo 90 giorni naturali e consecutivi, decorrenti dalla data di avvio dell' esecuzione del

contratto, per un importo complessivo di 487.952,71 euro. L' importo è finanziato nell' ambito del Pac 2014/2020

(Programma di Azione e Coesione complementare al Pon Infrastrutture e Reti 2014-2020), a cui l' Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Meridionale era stato ammesso a finanziamento, classificandosi al 2° posto, su 14

presentati.
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Diocesi: Messina, una messa nel porto di Milazzo in memoria dei marinai morti in un
incidente a bordo della nave Sansovino

Sarà celebrata, lunedì 28 novembre, alle 10, sulla nave Laurana una messa in

memoria dei mainai che hanno perso la vita sulla nave Sansovino. La nave

Laurana sarà ferma in porto a Milazzo. Saranno presenti i familiari e di tutti

coloro che volessero partecipare alla funzione religiosa. A conclusione della

stessa sarà deposta in mare un corona di fiori fuori dal porto di Milazzo.
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Arrivano i locomotori ibridi sullo Stretto: consentiranno ai treni autonomia per entrare nei
traghetti

Due locomotori a batterie potrebbero ridurre i tempi di traghettamento tra la

Sicilia e la Calabria. Dalla prossima settimana entreranno in funzione due

motrici ibride, già testate nei mesi scorsi, che permetteranno ai treni di entrare

nelle navi in piena autonomia . La proposta, ora attuata, è stata portata avanti

dall' Associazione Ferrovie siciliane di Messina. Attualmente, i treni a lunga

percorrenza che devono attraversare lo stretto vengono presi in consegna a

Messina e  a  Villa San Giovanni da un locomotore diesel che spinge le

carrozze all' interno dei traghetti. Stessa cosa avviene in fase di sbarco, sia in

Sicilia che in Calabria: il locomotore aggancia il treno e lo riporta sui binari

sulla terraferma per continuare la corsa. Con le nuove motrici ibride E464,

inserite nei locomotori di due treni intercity, i treni che arriveranno ai traghetti

non avranno più bisogno dell' aiuto esterno ma, passando alla conduzione a

batteria, i macchinisti potranno effettuare la manovra da soli. Un' operazione

che consentirà di risparmiare circa 15 minuti in fase di manovra ma che non

cambierà, al momento, gli orari dei treni che vengono stabiliti e quindi anche

modificati solo dal ministero dei Trasporti. Nei giorni scorsi è stato testato il

secondo treno ibrido Blues (Htr312 001) che è partito da Messina e ha raggiunto Siracusa. Il loro utilizzo

consentirebbe di migliorare il trasporto su binari sulle linee non elettrificate dell' isola. © Riproduzione riservata

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Porto di Reggio Calabria: domani incontro con Cannizzaro e Mega

Porto di Reggio Calabria: domani incontro con Cannizzaro e Mega presso la sede del Coordinamento provinciale di
Forza Italia

Un coffee break dedicato al Porto di Reggio Calabria ed il suo sviluppo. L'

Onorevole Francesco Cannizzaro ed il Presidente dell' Autorità di Sistema

portuale dello Stretto, Mario Mega, domani, sabato 26 novembre, renderanno

noti i contenuti di una serie di riunioni avute con operatori del settore e

rispetto all' attività tecnica in atto per il rilancio del Porto. L' appuntamento è

alle ore 11:00, presso la sede del Coordinamento provinciale di Forza Italia -

Reggio Calabria.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Maxi sequestro da 25 milioni per i "signori del gasolio" NOMI

2' DI LETTURA PALERMO - Migliaia e migliaia di litri di gasolio sarebbero

entrati in Italia dall' estero senza passare dall' Agenzia delle Entrate. Scatta un

sequestro di 25 milioni di euro. A tanto ammontano le accise e l' Iva che i più

noti imprenditori catanesi del settore avrebbe evaso ed omesso di versare. Il

sequestro preventivo è stato disposto dal giudice per le indagini preliminari

del tribunale di Catania Sebastiano Di Giacomo Barbagallo. L' elenco degli

indagati Nell' inchiesta coordinata dai procuratori europei della sede di

Palermo, Calogero Ferrara e Amelia Luise, sono coinvolti a vario titolo

Antonio Siverino, Francesco Siverino, Alfredo Liotta, Christopher Cardillo,

Debora Sangrigoli, Pietro Bonanno, Nicola Amato, Alessandro Primo Tirendi,

Roberto Domenico Tirendi, Gianni Luca Zizzo, Salvatore Giuffrida,

Alessandro Spampinato, Valentina Aveni, Salvatore Gresta, Rosario Cristian

Santoro, Vincenzo Zera Falduto, Dino Di Lorenzo, Daniel Francesco Salute,

Emilio Romeo Liotta Guarnieri. I due gruppi del petriolio Le indagini dei

finanzieri del Nucleo di polizia economico-finanziaria del comando provinciale

e degli agenti dell' Agenzia delle dogane ruotano attorno a due gruppi,

Siverino di Adrano e Tirendi di San Giovanni La Punta. Guarda anche Gli affari al porto di Augusta |Archiviazione per

l' avvocato Cozzo Potenza, inchiesta sul petrolio| Indagato Ivan Lo Bello Energia, l' esperto dagli Usa: |"La via è

diversificare" Trivelle, la protesta di Greenpeace |Occupata una piattaforma Acqua minerale contaminata al bar | I

titolari: "E' stato un incidente" Gela, sversamento di petrolio in mare Il procuratore Lucia Lotti: | "L' ipotesi è disastro

colposo" Pantelleria contro le trivelle| Solidarietà di Legambiente Il gasolio estero importato sottobanco proveniva da

Germania, Slovenia, Repubblica Ceca, Romania e Austria. Una volta giunto in Sicilia il combustibile veniva stoccato e

miscelato, infine piazzato attraverso alcuni procacciatori di affari e distribuito grazie a una rete di autotrasportatori nei

depositi di Catania, Palermo, Enna Veleggio sul Mincio, in provincia di Verona. Una parte del gasolio ad uso agricolo

sarebbe stato "allungato" con oli esausti. Tra tasse evase e scarsa qualità i prezzi praticati divenivano concorrenziali.

Molti degli indagati sono noti alle cronache giudiziarie. In un' altra inchiesta è stato ipotizzato che dietro alcune

operazione commerciali ci sia stata la regia mafiosa dei Laudani Le società e i sequestri Questo l' elenco delle dieci

imprese colpite dal sequestro e le rispettive cifre: 11 milioni "Sl Group" (che fa capo ai Cardillo e ai Siverino), 3 milioni

"Sive Group" (Liotta e Siverino), 3,8 milioni "Gold Groups" (Sangrigoli e Sverino), 1,8 milioni "Buy ans Sell Group"

(Bonanno e Siverino), 750 mila euro "Di di Amato Nicola" (Amato e Siverino), 150 mila euro "Di di Tirendi Roberto

Domenico", 106 mila Sicilfuel (che fa capo a Roberto Domenico Tirendi), 1, 1 milioni di euro "G&G" (Gresta e

Santoro), 650 mila euro "Petrol car (Di Lorebnzo)", 120 mila "Gas

LiveSicilia

Augusta
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Fuel (Aveni), 2, 2 milioni "Astra petroli" (Falduto). Tags: accise petrolio Commenti Lascia un commento

LiveSicilia

Augusta
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Italpress conomy - Puntata del 25 novembre 2022

L' economia e la finanza a portata di tutti. Nella sesta puntata di Italpress

conomy, Claudio Brachino affronta i principali temi economici del momento e

intervista Pasqualino Monti, presidente dell' Autorità di Sistema portuale del

Mare di Sicilia occidentale. col/sat/mrv.

Italpress

Palermo, Termini Imerese
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Infrastrutture, Monti "Estendere il modello Genova"

"Ci scontriamo con una burocrazia devastante. Il passaggio dall' impegno alla

spesa concreta e alla messa a terra degli investimenti è diventato troppo

lungo". Lo ha detto Pasqualino Monti, presidente dell' Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale, intervistato da Claudio Brachino per il

magazine televisivo Italpress conomy. xa5/sat/mrv.

Italpress

Palermo, Termini Imerese
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Controlli su tracciabilità e fermo biologico del tonno alalunga

25 Novembre 2022 Cronaca Nei giorni scorsi si è conclusa l' operazione

complessa, coordinata dalla Direzione Marittima della Sicilia Occidentale, che

ha visto impegnati i militari della Guardia Costiera con lo scopo di effettuare

controlli sulla filiera della pesca, al fine di contrastare la detenzione e

commercializzazione di prodotti ittici in tempo vietato con particolare

riferimento alla tutela del fermo biologico della specie TONNO ALALUNGA,

la cui pesca è vietata dal 01 ottobre al 30 novembre. Nel corso dei controlli in

mare, l' attività ispettiva si è concretizzata principalmente nell' esecuzione di

missioni effettuate dalle dipendenti motovedette con particolare attenzione all'

utilizzo degli attrezzi illegali da parte delle unità da pesca e alla cattura di

specie ittiche tutelate. A terra, sono stati eseguiti controlli presso i punti di

sbarco, i ristoranti, le pescherie, i mercati ittici ed i grossisti. Effettuate,

inoltre, numerose ispezioni su strada, che hanno permesso di sequestrare

ingenti quantitativi di pescato. Nel porto di Palermo, a seguito di un' ispezione

ad un furgone refrigerato, si rinvenivano 15 esemplari di tonno Alalunga non

tracciati. Si è proceduto a sanzionare il conducente ed al sequestro di kg 220

di prodotto ittico, devoluto in beneficienza al Banco Alimentare. A Mazara del Vallo, durante l' ispezione presso un

grossista, è stata accertata la violazione degli obblighi previsti per l' etichettatura e la tracciabilità di alcune partite di

prodotti ittici stoccati all' interno delle celle frigo; i militari hanno proceduto al sequestro di oltre 5200 kg di pescato,

parte del quale risultava anche conservato oltre la data di scadenza prescritta. Controllato anche il mercato ittico di

Palermo, dove venivano ispezionati i banchi vendita ed i mezzi furgonati sia all' interno che all' esterno dello stesso.

Si elevavano n.2 sanzioni amministrative di cui 1 per tracciabilità dei prodotti ittici ed 1 per detenzione di Tonno

Rosso. Mentre all' interno dei banchi vendita si rinvenivano circa 1.300 kg di prodotti ittici vari privi di etichettatura e

tracciabilità, per i quali si procedeva al sequestro. In sintesi i dati dell' operazione: - n. 200 ispezioni; - n. 58 sanzioni

amministrative per un importo totale di 84.000 circa - n. 47 sequestri, per un totale di oltre 8500 kg di prodotto ittico

sequestrato. Il personale della Guardia Costiera continuerà, nei prossimi giorni, ad effettuare controlli relativi alla

conservazione e alla vendita di prodotti ittici, allo scopo di tutelare il consumatore finale e garantire allo stesso l'

acquisto di alimenti trattati a norma di legge. Redazione Lascia un commento

SiciliaNews24

Palermo, Termini Imerese



 

venerdì 25 novembre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 106

[ § 2 0 7 0 3 7 2 9 § ]

Dal turismo nautico al bike, le Regioni italiane si raccontano

'Scopri l' Italia che non sapevi' nel 2023 punta su golf e monti Dal 'nordic

walking' al turismo nautico, fino al bike: le Marche, insieme a Umbria e Emilia

Romagna in qualità di Regioni capofila, portano avanti la strategia di

promozione turistica 'Scopri l' Italia che non sapevi', in collaborazione con

Enit, l' agenzia nazionale del Turismo, nell' ambito del Piano nazionale del

ministero. Se l' Umbria ha puntato sulla valorizzazione dell' enogastronomia

con 21 videoricette, una per ogni regione, in cui protagonisti erano prodotti

IGP o DOP, le Marche rilanciano con 'L' Italia vista dal mare, scopri dove ti

porto': 16 rotte e itinerari alla scoperta del patrimonio storico, culturale,

artistico, naturalistico ed enogastronomico dell' entroterra costiero e delle

acque interne del Belpaese. Porti e approdi diventano così vere e proprie

strutture ricettive e porte di accesso alle destinazioni turistiche: le descrizioni

dei tratti costieri o lacustri confluiranno nel portale 'italia.it' in lingua italiana e

inglese per invogliare i viaggiatori alla navigazione e alla scoperta del

territorio, con cenni storici, informazioni utili per ormeggio e servizi a terra,

indicazioni delle bellezze naturalistiche marine e del patrimonio culturale.

Riflettori accesi anche sul cicloturismo con 'Le vie del Bike': un itinerario unico che vuole unire tutto lo stivale in 4mila

km da percorrere con i propri ritmi, la propria bici, in una vacanza o di più: dalle Alpi al Mediterraneo, toccando tutte le

isole, un abbraccio collettivo italiano che raccoglie le peculiarità del Paese. 'Le vie del bike' avrà anche una versione

virtuale da vivere indoor: per ogni regione italiana, grazie alla realtà virtuale e al digitale, è stato realizzato un percorso

ciclistico fruibile in qualunque momento da appassionati di tutto il mondo 'comodamente' da casa con una bici

montata su uno smart trainer. Per ogni percorso è stato realizzato un video in alta definizione e una traccia gpx che

consentiranno agli utenti di avere, soprattutto nei mesi invernali, un assaggio di quello che potranno poi vivere nella

realtà, per un perfetto esempio di 'neverending tourism'. E ancora: 189 borghi della nostra penisola sono stati

raccontati attraverso gli occhi di 21 creators internazionali da Germania, Austria, Regno Unito, Usa, Francia e

Spagna. Coordinati dall' Emilia-Romagna, si sono immersi nella bellezza italiana spostandosi con la mobilità

sostenibile per 210 giorni complessivi e l' hanno poi tradotta in quasi 3mila post e live in lingua inglese, tedesca,

francese, spagnola e italiana, oltre a 21 articoli advertorial sui blog dei creators e 63 blog post che hanno raggiunto

più di 2,3 milioni di utenti. Vetrina già consolidata è quella di 'viaggio.italia.it', con nuovo materiale ogni giorno, che

presto si trasferirà, grazie a Regione Abruzzo, sul Tourism Digital Hub (TDH), con lo scopo di uniformare e

standardizzare i contenuti, per una vera raccolta digitale dell' offerta nazionale che riguarda borghi, cammini,

paesaggi, sapori e vacanza attiva. E intanto si guarda già al 2023:

Ansa
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Umbria, Marche ed Emilia-Romagna sono al lavoro per valorizzare nel corso del prossimo anno asset come la

montagna, il golf, il mare e l' enogastronomia, con un finanziamento ministeriale che passerà dai 3 ai 5 milioni di euro.

In collaborazione con: Sviluppumbria In collaborazione con: Sviluppumbria

Ansa
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Approvato ilm maxi-piano per il porto di Durazzo

Investimento da 2,1 miliardi di euro, proteste dell'opposizione

Il Parlamento albanese ha approvato oggi, dopo oltre 14 ore di dibattito in

aula, il progetto per la trasformazione del porto di Durazzo in uno dei

maggiori scali turistici del Mediterraneo. L' investimento, previsto in 2,1

miliardi di euro, sarà garantito dall' uomo d' affari degli Emirati, Mohamed

Alabbar, che ha costruito anche il Burj Khalifa, l' iconica struttura di Dubai.

"Sarà uno dei maggiori porti turistici del Mediterraneo, se non il più grande",

ha detto in aula il premier Edi Rama, parlando del progetto in cui il suo

governo sarà socio con una quota del 33%. La sua realizzazione è prevista in

due fasi, per un periodo di 20 anni, ed interesserà una superficie di oltre 800

mila metri quadrati, di cui poco più della metà sarà destinata a parchi e

infrastrutture di servizio. La prima fase, nei prossimi sette anni, include la

costruzione di due aree residenziali e un albergo di lusso a cinque stelle, con

un casinò, su un terreno da bonificare fuori dal porto. La seconda fase partirà

quando i servizi portuali saranno trasferiti in quello che sarà il nuovo porto

commerciale di Durazzo, che dovrebbe costare - secondo un progetto

realizzato da uno studio olandese - circa 390 milioni di euro. L' opposizione di

centro-destra ha duramente contestato l' accordo con l' immobiliarista-imprenditore Alabbar, "senza che ci fosse una

gara aperta a tutti", sostenendo che si tratti del "più grosso affare di corruzione" e del "maggiore furto con la firma del

governo", ed ha annunciato che ricorrerà alla Corte costituzionale. Per il premier Rama, invece, il progetto dovrebbe

avere un notevole impatto sull' intera economia del Paese, "pari, a seconda delle fasi di realizzazione, all' 1,2-1,8%

del Pil nazionale".(ANSA).
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Fincantieri: varata "Brilliant Lady" per la Virgin Voyages

Ultima di 4 navi da crociera. A Sestri Ponente

Ultima di 4 navi da crociera. A Sestri Ponente (ANSA) - TRIESTE, 25 NOV -

Nello stabilimento di Sestri Ponente si è tenuta la cerimonia di varo di "Brilliant

Lady", ultima della serie di quattro navi da crociera commissionate a

Fincantieri da Virgin Voyages, nuovo operatore del comparto crocieristico e

brand del Gruppo Virgin di Sir Richard Branson. "Brilliant Lady" è gemella di

"Scarlet Lady", "Valiant Lady" e "Resilient Lady", che hanno una stazza lorda

di circa 110mila tonnellate, una lunghezza di 278 metri e larghezza di 38. Le

unità della classe sono tutte dotate di oltre 1.400 cabine in grado di ospitare a

bordo più di 2.770 passeggeri, assistiti da un equipaggio di 1.160 persone. La

qualità della vita a bordo è garantita dalla certificazione "comfort class", che

attesta livelli minimi di rumore e vibrazione percepiti, e dalla domotica, grazie

alla quale gli ospiti gestiscono un' ampia serie di funzioni della cabina

(condizionamento, illuminazione, apertura e chiusura delle tende, musica e

televisione) attraverso una app da installare sul proprio smartphone. Queste

navi si caratterizzano per design originale e particolare attenzione al recupero

energetico grazie a tecnologie alternative e all' avanguardia nel settore capaci

di ridurre l' impatto ambientale complessivo. Sono dotate di un sistema di produzione di energia elettrica da circa 1

MW che utilizza il calore di scarto dei motori diesel. Sono inoltre installati un sistema di scrubber, ovvero un

dispositivo per lo smaltimento sostenibile degli ossidi di zolfo, e una marmitta catalitica capace di abbattere anche le

emissioni degli ossidi di azoto. Le unità sono interamente allestite con luci led per la riduzione del consumo

energetico, mentre il design idrodinamico dello scafo può assicurare performance eccellenti, con un conseguente

risparmio di carburante. (ANSA).
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Moby e Cin, il Tribunale di Milano ha omologato il concordato

25 Nov, 2022 MILANO - I l Tribunale di Milano ha omologato, alla data del 24

novembre, il concordato della Compagnia MOBY S.p.A. e della sua

controllata CIN S.p.A . Lo fa sapere in una nota lo stesso il gruppo Moby che

scrive: "Con il decreto di omologa il Tribunale ha rigettato l' unica opposizione

promossa dalla Grimaldi Euromed S.p.A. condannandola al pagamento delle

spese". L' omologa del concordato è il passo fondamentale che segna l' avvio

della ristrutturazione finanziaria del debito di circa 644 milioni di euro. Al

termine della procedura, il gruppo Moby avrà un debito finanziario netto di

circa 316 milioni di euro. Il provvedimento apre la strada, quindi, all' ingresso

di MSC nel gruppo della balena Blu con una partecipazione di minoranza

(49%) a fronte di un aumento di capitale di 150 milioni di euro. L 'iniezione nel

capitale societario permetterà di saldare Tirrenia in A.S. e consentire il

risanamento del gruppo Moby Il programma prevede inoltre la costituzione di

ShipCo, nuovo F ondo chiuso che assumerà una parte dei debiti e immetterà

nuove risorse finanziarie, la cessione in ShipCo della maggiorparte della flotta

di Moby e Cin ( 9 navi per un valore di 333,5 milioni). OpCo sarà il nome della

la nuova compagnia nata dalla fusione di Moby e Cin, che avrà in charter da ShipCo la flotta e la vendita di alcune

navi tra il 2022 e il 2025. Per Op Co si prevede il riacquisto della rimanente flotta entro il 2025.

Corriere Marittimo
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Assarmatori nella nuova Alleanza UE sui carburanti rinnovabili e a basse emissioni

25 Nov, 2022 Bruxelles - "Assicurare la disponibilità su larga scala e a costi

accessibili dei nuovi carburanti puliti per il trasporto marittimo, attraverso lo

sviluppo della relativa catena produttiva, logistica e di distribuzione e

stoccaggio, al momento non esistente, rappresenta la più grande sfida e

incognita a cui è chiamato anche il nostro settore". Così il presidente di

Assarmatori, Stefano Messina, ha commentato in merito a lla nuova Alleanza

industriale UE sui carburanti rinnovabili e a basse emissioni nei trasporti: -

"Siamo quindi onorati di essere stati n ominati membri della relativa

Roundtable all' interno della nuova Alleanza. Nomina che conferma il

rafforzato profilo europeo della nostra rappresentanza come interlocutore

affidabile ed esperto dei decisori pubblici". L' Alleanza , lanciata nel mese di

aprile dalla Commissaria UE ai Trasporti Adina Vlean, consiste in un

partenariato pubblico-privato volto ad allineare l' intera catena industriale,

contribuendo a rafforzare la produzione, la logistica, la distribuzione e l'

utilizzo di combustibili rinnovabili e a basse emissioni di carbonio nei trasporti.

L' obiettivo della tavola rotonda alla quale partecipa Assarmatori in

rappresentanza dell' armamento assieme ai principali stakeholder europei e internazionali (Roundtable 3: Production

pathways and Value chain in waterborne transport) è quello di contribuire agli obiettivi dell' Alleanza identificando i

percorsi tecnologici pertinenti per la decarbonizzazione del trasporto marittimo, nonché le condizioni necessarie e le

misure di sostegno per garantire l' incremento della produzione di combustibili rinnovabili e a basse emissioni di

carbonio. Particolare attenzione verrà rivolta dalla tavola rotonda alle "barriere" relative alla distribuzione e alla

produzione di tali carburanti, una delle principali e più difficili sfide nella strada verso il raggiungimento degli sfidanti

obiettivi fissati. La riunione a cui ha partecipato come componente selezionato Enrico Allieri, responsabile di

Assarmatori per la tecnologia marittima, la sicurezza e l' ambiente, ha nominato Alexander Feindt (MAN Energy

Solutions ) nel ruolo di Chairman della Roundtable e ha definito il programma di lavoro per i prossimi mesi. Post

correlati La decarbonizzazione é sicuramanete la maggiore sfida in atto nell' industria dello shipping nazionale, oltre

che internazionale. Le proposte normative avanzate [] Il trasporto marittimo per raggiungere gli obiettivi di

decarbonizzazione dovrá passare attraverso la formazione dei propri lavoratori. 800.000 marittimi richiederanno una

[]
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Record di MSC Crociere nel Mediterraneo

NAPOLI - MSC Crociere ha annunciato che in Mediterraneo MSC Magnifica

si aggiungerà alle altre 12 navi già previste per l' anno prossimo Saranno

quindi 13, su una flotta complessiva di 22 navi, le unità che da aprile a

novembre solcheranno il Mare Nostrum, con l' Italia e i suoi numerosi porti

che la faranno da protagonisti. Inoltre, in autunno si aggiungeranno anche

MSC Fantasia e MSC Poesia, con alcuni itinerari tra le 3 e le 11 notti,

portando così a 15 il numero complessivo delle navi in servizio in quel

periodo nel Mediterraneo. MSC Magnifica salperà per la prima crociera estiva

da Genova il 9 maggio alla volta di Civitavecchia/Roma, Livorno, Valencia,

Tarragona (Spagna) e Tolone (Francia) e per tutta l' estate ripeterà lo stesso

inedito itinerario per 25 settimane fino al 19 ottobre 2023. Per chi lo desiderà

sarà possibile iniziare e terminare la crociera da Civitavecchia o Livorno. "La

decisione di aggiungere una nave in partenza dall' Italia è stata presa per far

fronte a un picco di domande che la Compagnia sta già registrando per le

crociere in Mediterraneo della prossima estate" ha spiegato Leonardo Massa,

managing director di MSC Crociere. "Siamo estremamente soddisfatti per l'

andamento delle prenotazioni di coloro che già stanno pianificando la vacanza per la prossima estate. Si tratta di una

domanda che sta ampiamente superando le nostre aspettative". L' itinerario di MSC Magnifica, che inizialmente la

prossima estate era programmata ai Caraibi, è dedicato soprattutto a chi è alla ricerca di una vacanza che inizi da

vicino casa ma che, allo stesso tempo, offra alcune novità rispetto agli itinerari classici nel Mediterraneo occidentale.

In particolare Tarragona e Tolone sono due tappe che arricchiscono ulteriormente l' itinerario grazie alla possibilità di

vivere nuove esperienze. Durante la sosta a Tarragona si avrà, infatti, l' opportunità di scoprire le rovine romane di cui

l' antica città portuale spagnola è particolarmente ricca. E per le famiglie c' è anche la possibilità di trascorrere una

giornata nel PortAventura World, il parco di divertimenti più famoso della Spagna, oltre ad essere l' unico in Europa

ad avere al suo interno le emozionanti attrazioni firmate "Ferrari". Tolone, in Francia, rappresenta al contempo il punto

ideale per raggiungere alcune delle spiagge più pittoresche della Costa Azzurra e i tipici villaggi provenzali con i loro

splendidi paesaggi.
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Porti e logistica a rischio clima

Luigi Merlo ROMA - "Ora che abbiamo anche il Ministero del Mare che cosa

si aspetta ad attivare un piano di protezione delle coste e di monitoraggio

degli effetti del cambiamento climatico sui nostri mari?". Lo chiede Luigi

Merlo, presidente nazionale di Federlogistica-Conftrasporto, che afferma:

"Non si contano più le segnalazioni che come la nostra Federazione ha fatto

anche negli ultimi mesi per mettere in evidenza ciò che gli studi ci dicono,

ovvero che con il grande caldo di quest' anno si sarebbero verificati gli eventi

che si sono manifestati oggi". "Non risulta sia stato attivato un piano, eppure

quella climatica è un' emergenza prioritaria: gli episodi sono destinati a

ripetersi e in maniera sempre più violenta - prosegue Merlo - Migliaia di

attività sulla costa rischiano di scomparire, le attività di navigazione e portuali

saranno più complesse, mentre stanno già cambiando le condizioni di lavoro

in sicurezza". "È necessario attivare immediatamente un piano straordinario

che tenga conto di tutti i fattori, a partire da sistemi di previsione più sofisticati

e puntuali. Negli enti di ricerca e in alcune università esistono già analisi e

competenze che consentirebbero di agire con tempestività. Rassegnarsi a

contare i danni o a proclamare lo stato di calamità non può essere una scelta politica", conclude il presidente di

Federlogistica".
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Fincantieri, cerimonia di varo di "Brilliant Lady"

Le iniziative descritte evidenziano i progressi verso il raggiungimento dei Goal 7, 9, 12, 13 dell' Agenda 2030 ONU
nell' ambito del piano strategico di sostenibilità di Fincantieri

Redazione Seareporter.it

Trieste, 25 novembre 2022 - Presso lo stabilimento di Sestri Ponente si è

tenuta la cerimonia di varo di 'Brilliant Lady', ultima della serie di quattro navi

da crociera commissionate a Fincantieri da Virgin Voyages, nuovo operatore

del comparto crocieristico e brand del Gruppo Virgin di Sir Richard Branson.

'Brilliant Lady' è gemella di 'Scarlet Lady', 'Valiant Lady' e 'Resilient Lady', che

hanno una stazza lorda di circa 110.000 tonnellate, una lunghezza di 278 metri

e una larghezza di 38. Le unità della classe sono tutte dotate di oltre 1.400

cabine in grado di ospitare a bordo più di 2.770 passeggeri, assistiti da un

equipaggio di 1.160 persone per garantire lo stile distintivo di Virgin. La

qualità della vita a bordo è garantita dalla certificazione 'comfort class', che

attesta livelli minimi di rumore e vibrazione percepiti, e da un utilizzo estensivo

della domotica, grazie alla quale gli ospiti sono in grado di gestire un' ampia

serie di funzioni della cabina (condizionamento, illuminazione, apertura e

chiusura delle tende, musica e televisione) attraverso una app da installare sul

proprio smartphone. Queste navi si caratterizzano per il design originale e per

la particolare attenzione prestata al recupero energetico grazie all' utilizzo di

tecnologie alternative e all' avanguardia nel settore capaci di ridurre l' impatto ambientale complessivo. Sono dotate

infatti di un sistema di produzione di energia elettrica da circa 1 MW che utilizza il calore di scarto dei motori diesel.

Sono inoltre installati un sistema di scrubber, ovvero un dispositivo per lo smaltimento sostenibile degli ossidi di zolfo,

e una marmitta catalitica capace di abbattere anche le emissioni degli ossidi di azoto. Le unità sono interamente

allestite con luci led per la riduzione del consumo energetico, mentre il design idrodinamico dello scafo può assicurare

performance eccellenti, con un conseguente risparmio di carburante.
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